

JUEVES 10 DE OCTUBRE
AÑO 2024 · N° 532
EDICIÓN DE 32 PÁGINAS

La Ciudad



ENTREVISTA

Hernán Salemi

El Coach Ontológico se autodefine como una persona buena, audaz, consistente y creativa. Es uno de los dueños de la única destilería de la ciudad. **P. 2**

GRAN ÉXITO

Congreso Educativo Regional

Organizado por el Profesorado N° 3, en el marco de sus 60 años, y el Municipio. La primera edición contó con la participación de docentes y estudiantes del sur santafesino. **P. 5**

Secciones

■ POLICIALES

Nuevo jefe en la Unidad Regional VI

El director general de Policía Sebastián Igonet asumió el viernes pasado en reemplazo de Gustavo Orellano. **P. 22**



Nora Lis Colle
Jornada Castralat

■ AMBIENTE

Prevención de incendios en islas

Provincia, Nación y gobiernos locales, entre ellos Villa Constitución, analizaron el riesgo ambiental del Delta del Paraná. **P. 7**

IMPORTANTE EVENTO

CIDECON celebró su 20° aniversario



Con la presencia de autoridades provinciales y locales, entre ellas el Ministro de Desarrollo Productivo; la Cámara Industrial del Departamento Constitución realizó una cena para conmemorar sus primeros 20 años de trayectoria, resaltando el crecimiento sostenido y el acompañamiento de las empresas en la región. **P. 3**

Médicos harán prácticas en el Rivadavia

La UOM y la Facultad de Ciencias Médicas de la UNR firmaron el convenio para que los egresados puedan llevar adelante su medicato en el Centro Médico Rivadavia lo que permitirá fortalecer las guardias y la calidad de atención médica. **P. 18**

■ Para toda la comunidad.

Charlas sobre salud mental

Un espacio de diálogo bajo la premisa "Construir a partir de nuestras vivencias". Los encuentros están moderados por el psicólogo Néstor Daniel Marzetti. **P. 5**

■ En barrio 25 de Mayo.

Operativo de vacunación

Será durante la mañana de hoy en la plaza de la curva, se trata de un trabajo conjunto entre Provincia, Municipio y Hospital SAMCo. **P. 10**



Elio Cabrera
Tema de la Semana



Stella Gasparri
Registro de pescadores



Lautaro Fontana
"Locomotoras" Oliveras



Tomás Herrera
Víctor Muñoz



Matías Mancinelli
Jornada de cicloturismo

Personaje de la semana



ENTREVISTA

Hernán Salemi.

“Me gusta mucho emprender, siempre quiero ir por más”

El Coach Ontológico se autodefine como una persona buena, audaz, consistente y principalmente creativa. Con múltiples facetas, hoy es uno de los dueños de la única destilería de la ciudad.

Hernán Salemi es un joven multifacético de nuestra ciudad. Su vida gira en torno a avanzar en cada meta que se propone. Es Coach Ontológico Profesional, colaborador desde hace más de una década del senador Germán Giacomino, emprendedor y un creativo nato.

Quedarse quieto no es algo que lo caracterice, siempre va por más. Esta semana es el elegido de nuestra sección, y además de repasar algo de su vida; nos centramos en conocer una de sus tantas matices. Junto a un grupo de amigos crearon el gin Hofmann y son dueños de la única destilería de la ciudad.

Acreeedores de la distinción al mejor Gin Guarda14 en el Concurso Nacional de Vinos y Espirituosas en Mendoza y de la medalla de plata Catad'Or World Spirits Awards Chile 2023; Hernán y sus socios estaban convencidos que ese no era el límite. Había mucho más en el horizonte; “el cambio es lo único que nos mantiene frescos y auténticos, buscamos el progreso constante, la transformación y calidad en cada detalle”, contó. Aquello que empezó como una ayuda en cuestiones de marketing y publicidad hacia sus amigos, se transformó en algo mucho más grande. Hoy conocemos algo más de la vida de Hernán Salemi y de Hofmann.



¿Dónde y cuándo naciste?

Nací en Empalme, me crié en barrio San Lorenzo, toda mi infancia estuve ahí.

¿Qué recuerdos tenés de tu infancia en el barrio?

Todos muy lindos, creo que pasar mi infancia en el barrio tiene mucho que ver con quién soy hoy, con mi personalidad. Uno capta la humildad de lo que es el barrio, el poder desarrollarse ahí. Tengo los mejores recuerdos.

¿Muchos amigos del barrio?

Del barrio, de la escuela. Sigo en contacto con muchos de ellos. Cuando uno es más grande va tomando otro rumbo, pero conservo amistades de la infancia.

¿Cómo está compuesta tu familia?

Mi mamá Lorena, mi papá Fabián, mi hermano Nico. Yo soy mellizo, tengo un hermano que falleció cuando teníamos 14 años, Mauricio.

¿Dónde estudiaste?

Fui un tiempo a la escuela del barrio San Lorenzo, en sexto grado me cambié a la Divino Maestro y el

secundario lo hice en la escuela técnica. Después decidí estudiar Coaching Ontológico, una carrera de entrenamiento personal tanto para trabajar con personas como con empresas. La hice en una consultora privada en Buenos Aires. Eso fue

lo que me inspiró a emprender.

¿Una vez que te recibiste comenzaste a trabajar?

Sí. Con el senador Germán Giacomino, hace 11 años que trabajo con él. Ahí desarrollé prácti-

camente una carrera completa, es una escuela de vida. Me permitió ver un abanico de todas las realidades y poder nutrirme de eso. Yo me nutro de todos los ámbitos y lo aprovecho para aplicarlo en mi vida.

También emprendés, ¿qué podés contarnos de la destilería?

Es un proyecto que comenzó hace dos años con dos amigos Franco y Camilo. Tenían la receta de un gin y querían ver de qué forma lo podían sacar a la venta. No sabían bien cómo y estaban buscando alternativas. Me contactan porque también hago publicidad. Así empecé a manejar las redes sociales, a hacer fotos y videos, interacción con la gente, eventos. En ese desarrollo nos empezó a ir muy bien y me invitaron para ser socio. Me sumé y ahí empezó a desarrollarse lo de la destilería.

Y ya con premios...

Sabíamos que el producto era muy bueno, pero hasta el momento no habíamos tenido la devolución de alguien que verdaderamente supiera. Así que lo mandamos a competir a Mendoza. Salió elegido como el mejor gin. Ahí dijimos vamos por un paso más y fuimos a competir a Chile. Ahí ganamos medalla de plata.

Y siguieron para adelante...

Claro. Con ese panorama decidimos alquilar un lugar (Eva Perón 250). Sumamos dos amigos más. Ya hace cuatro meses que estamos acá con una máquina nueva que produce 300 litros por destilada, tanques de guarda. Y lo principal siempre tratando de mejorar la receta.

Causaron un gran impacto...

Sí, por suerte tuvo muy buena aceptación. Primero de todos los vecinos de acá de Villa, que la verdad siempre nos tiraron muy buena onda, nos recomendaron.

¿Cuáles son los objetivos a largo plazo?

Queremos desarrollar otro tipo de bebidas además del gin. Tenemos intenciones de desarrollar vodka, vermut, y un gin saborizado. Son todas cosas que estamos viendo. El primer paso es vender en toda Argentina. Y si el día de mañana se da nos encantaría importar.

¿Cuáles son tus pasiones?

El emprender me gusta mucho. Ir por más. Tratar de enfocarme en las cosas que me gustan, como emprender, desarrollar cosas, eso es algo que disfruto. Crear. Crear me gusta mucho.

¿Cómo definirías a Hernán Salemi?

Como una buena persona, audaz y con consistencia. Soy bastante consistente en mi personalidad y creativo.



Tema de la semana



COMENZÓ A FUNCIONAR EN MARZO DE 2004

Con una cena en Pacífico el viernes pasado.

CIDECON celebró sus 20 años

La Cámara Industrial del Departamento Constitución fue protagonista de una velada en donde se hizo un repaso por la historia y el presente de estas dos décadas de crecimiento sostenido y de acompañamiento de las empresas en la región. Contó con la presencia de autoridades provinciales y locales.



Por Elio Cabrera
elioncabrera@gmail.com

La Cámara Industrial del Departamento Constitución (CIDECON) transita este año sus dos décadas de vida, y en ese marco el viernes pasado se llevó a cabo la cena celebración de un nuevo aniversario.

La institución es el resultado de la inquietud de empresarios locales que sintieron la necesidad de contar con una entidad de grado superior que pudiese representarlos ante organismos públicos y privados, defendiendo los intereses del sector y logrando beneficios con la sinergia del trabajo conjunto. Comenzó a funcionar formalmente el 5 de marzo de 2004, día en que se realizó la Asamblea Constitutiva con la participación de representantes de 29 empresas industriales de la zona, quedando conformada la primera Comisión Directiva y el Órgano de Revisión. El 30 de noviembre del mismo año obtuvo su Personería Jurídica.

Estas dos décadas de historia fueron repasadas durante la noche del viernes en Pacífico en un evento que contó con la presencia de autoridades del Gobierno de Santa Fe, FISFE, Municipio, Concejo, gremios, empresas socias; entre otros.

El ministro de Desarrollo Productivo, Gustavo Puccini; uno de los oradores de la noche, expresó: "Estamos convencidos de nuestra industria, de nuestro campo, de nuestros comercios y de nuestros emprendedores. Nosotros creemos y confiamos en lo que producimos y en quienes lo producen porque encontramos allí la gran fortaleza que tiene la provincia de Santa Fe".

Acto seguido resaltó los tres ejes que estipuló el gobernador Maximiliano Pullaro al iniciar su gestión: seguridad, educación y producción. En cuanto a este último mencionó: "Estamos trabajando mucho, nosotros creemos en el articulación público-privada. Estamos convencidos que ese es el camino".

El intendente Jorge Berti también acompañó la cena y en su discurso mostró su satisfacción ante "una institución fundamental para el desarrollo de nuestra industria que ha personificado la resiliencia, el compromiso y la visión de nuestros empresarios".

"El camino no ha sido sencillo, fueron 20 años marcados por desafíos, pero también por la firme convicción que juntos podemos superarnos". Ante este presente resaltó el rol vital de CIDECON, "esta cámara no sólo defiende a nuestra industria, es una luz de esperanza para nuestras pymes ayudándolas a resistir y encontrar el camino hacia un futuro mejor".

Previo a la ceremonia, el secreta-



Las autoridades de CIDECON recibieron un reconocimiento por parte de FISFE.

rio General de la Gobernación Juan Cruz Cándido dedicó unas palabras a la institución valorando la organización para colaborar con el progreso de la región. "Este aniversario es importante y desde el Gobierno de Santa Fe queremos acompañar no sólo con la presencia sino con políticas de gobierno como los que estamos llevando adelante en el departamento gracias a un trabajo conjunto con instituciones como la Cámara Industrial", sostuvo.

A su turno, el senador Germán Giacomino se refirió al contexto actual en el que CIDECON recibe sus 20 años, "una situación tensa para la industria y especialmente acá en Villa Constitución en donde no se ve la reactivación que se esperaba para esta altura del año".

En ese sentido resaltó cómo la Cámara "continúa encontrándose, invirtiendo y teniendo esperanza demostrando lo que es la industria para toda la región".

También dejó sus palabras el presidente del Honorable Concejo Municipal, Nicolás Rubicini. "CIDECON es una de las principales asociaciones de nuestra ciudad y la región. Desde nuestro lugar seguiremos acompañando en los desafíos y en las agendas permanentes de las que todas las áreas debemos ser parte", sostuvo.

Vale destacar que junto a Carla Bertero, Leticia Pieretti, Alejandrina Borgatta y Andrés Avilé, se hizo entrega de la Declaración de Interés por parte del Cuerpo de Concejales de nuestra ciudad.

Las palabras centrales de la noche estuvieron a cargo de Sebastián Pannocchia, presidente de la actual Comisión Directiva. Primero resaltó y reconoció a cada una de las empre-

sas que forman parte de CIDECON, "porque sin su compromiso y esfuerzo nada de lo que hemos logrado sería posible".

Luego hizo un breve repaso por la historia de la institución. "A lo largo de estos años, CIDECON ha crecido y se ha consolidado como un pilar fundamental para la industria de nuestra región. Hemos transitado un camino lleno de desafíos, pero también de logros importantes que nos llenan de orgullo", prosiguió destacando algunos de los hitos que marcaron la historia de la Cámara: articulación público privada con Municipio y Provincia; acompañamiento técnico y de gestión a las empresas socias; fortalecimiento del tejido industrial en la región; programas de capacitación y profesionalización; trabajo conjunto con las cuatro escuelas técnicas del departa-

mento Constitución.

Más adelante se refirió también al contexto actual: "Si bien estamos en una etapa de celebración no podemos obviar el difícil contexto económico que atravesamos hoy, estamos viviendo un periodo de recesión que impacta directamente en nuestras industrias. Las faltas de políticas concretas, claras y favorables para el desarrollo de una industria nacional robusta se sienten cada día en nuestras fábricas", enfatizó.

De igual modo, Pannocchia pidió que "a pesar de los desafíos que enfrentamos, se pueda hablar también de esperanza, oportunidades y futuro. Porque si hay algo que ha caracterizado a nuestra industria a lo largo de los años es su capacidad para adaptarse, innovar y resistir ante las adversidades".

En ese marco recaló que el fu-

turo está lleno de incertidumbre, pero también de oportunidades para aquellos que estén dispuestos a seguir adelante, "la resiliencia ha sido y seguirá siendo una de nuestras mayores fortalezas, hoy más que nunca es el momento de apostar por la innovación, de buscar nuevas formas de hacer las cosas y de estar abiertos a los cambios que vienen".

Por último el presidente de CIDECON dejó en claro que como a lo largo de estos 20 años, hoy es fundamental el trabajo conjunto ya que la unidad y la colaboración entre las empresas serán las claves para superar los obstáculos que se presenten.

"Sabemos que el camino no es fácil, pero estoy convencido que trabajando juntos podemos construir un futuro próspero para nuestras industrias, nuestra comunidad y las generaciones venideras", cerró.



"Este aniversario coincide con un contexto económico como mínimo difícil, pero eso no nos tira para atrás; por lo contrario nos obliga y motiva a trabajar más duro. Mi mensaje es de esperanza y de esperar un futuro prometedor".

Sebastián Pannocchia, presidente.



"Llegar acá es un logro, son muchos los objetivos cumplidos gracias al esfuerzo mancomunado que hemos hecho todos los asociados. Hemos realizado un buen trabajo siempre pensando en el desarrollo del departamento Constitución".

Ariel Sahilices, vicepresidente.



"La Cámara tiene un largo camino por recorrer y estamos yendo bien. Las cosas no están sencillas, y me preocupa la incertidumbre, pero unidos se hace más sencillo. Entiendo que la base de todo esto es seguir para adelante".

Roberto Tizi, tesoro.

EL JUEVES PASADO

Organizada por la Dirección de Educación.

Expo Escuelas en la plaza central

Este año se llevó adelante en el marco del CER, fueron 27 instituciones educativas que presentaron en sociedad sus proyectos y procesos educativos.

En el marco del Congreso Educativo Regional del sur santafesino; el jueves por la mañana se llevó a cabo una nueva edición de Expo Escuelas en la Plaza de la Constitución. Allí 27 instituciones educativas de nuestra comunidad presentaron sus proyectos y el valioso trabajo que realizan día a día en las aulas. “Este evento es un reflejo del compromiso de directivos, docentes, estudiantes y familias por fortalecer la educación en nuestro municipio. Agradecemos a todos los que hicieron posible este encuentro, que impulsa el crecimiento educativo en nuestra región”, expresaron desde el Municipio.

Durante la jornada del jueves quienes pasaron por la plaza central tuvieron la posibilidad de interiorizarse de las actividades que las escuelas de todos los niveles realizan durante el ciclo lectivo. El inten-

dente Jorge Berti valoró este tipo de acciones y recalcó: “Es una actividad que a lo mejor para algunos pasa desapercibida, pero cada año las instituciones educativas muestran abiertamente a la comunidad cuáles son sus proyectos y procesos educativos. En ese marco, vinieron a la plaza central, con un gran trabajo que incluye a la Dirección de Educación y también a la de Economía Social que estuvo acompañando”.

Por último se mostró satisfecho ya que “fue una buena oportunidad para que el vecino conozca de la voz de los propios chicos y de los cuerpos docentes todo lo que están trabajando” y anticipó que es una iniciativa “muy interesante” que continuará acompañando a esta gestión municipal.

A su turno, la directora de Educación Clara Repetto se mostró feliz



Cada escuela tuvo su stand y recibió a los vecinos.

al ver a la plaza “repleta de color” y colmada de instituciones educativas en esta tercera edición de Expo Escuelas; agradeciendo “profundamente por sumarse a todas las

propuestas que hacemos desde el Municipio”.

“En momentos en que se critica mucho a la educación y al rol docente, nosotros estamos orgullosos

de la tarea que hacen cada día dentro de las aulas de nuestra ciudad; así que es un placer enorme poder disfrutar de esta tercera edición de Expo Escuelas”, finalizó.



DENGUE

LA PREVENCIÓN Y EL DESCACHARREO COMIENZA EN CASA

Volteá objetos que acumulan agua cuando llueve.

Limpiá el patio, canaletas y desagües.

Recambiá diariamente el agua de bebederos de mascotas.

Descartá cubiertas y objetos en desuso.

¡Entre todos podemos ganarle al Dengue!

MUNICIPIO
VC

LA SEMANA PASADA

Con gran concurrencia.

Se desarrolló el primer Congreso Educativo Regional

Enmarcado en los 60 años del Profesorado N° 3, educadores y estudiantes del sur santafesino se dieron cita en nuestra ciudad para reflexionar sobre los Objetivos de Desarrollo Sostenible de la Agenda 2030.

En el marco del 60° aniversario del Instituto Superior de Profesorado N° 3 "Eduardo Lafferriere", educadores y estudiantes de toda la región se reunieron para reflexionar sobre los Objetivos de Desarrollo Sostenible de la Agenda 2030, en lo que fue el primer Congreso Educativo Regional del Sur Santafesino.

Esta actividad fue organizada en conjunto por el ISPEL N° 3 y el Municipio de Villa Constitución a través de su Dirección de Educación.

Fue un espacio enriquecedor para debatir los desafíos actuales de la educación, reafirmando su rol como derecho y responsabilidad ética.

Durante las jornadas se trabajaron sobre tres ejes temáticos: Educación y Tecnología; Territorios para Aprender; y Educación como Derecho.

Las conferencias centrales estuvieron a cargo de Patricia Re-

dondo, Miguel Duhalde, Graciela Mandolini, Franco Bartolacci y Carina Cabo. El cierre fue con una peña en Mundo Transversal.

"Este congreso se presentó como un fuerte desafío gracias al trabajo del Profesorado que venía con esta idea desde hace mucho tiempo. Y gracias a todo ese esfuerzo nos permitimos vivir esta fiesta de la educación", expresó el intendente Jorge Berti resaltando los beneficios de este tipo de actividades para Villa Constitución y toda la región. "Escuchar a estos disertantes que tienen un gran prestigio y que nos invitan a otro tipo de pensamiento fue lo mejor que nos pudo pasar en este tiempo", sostuvo.

A su turno, Celina Palet (directora del ISPEL), "para nosotros fue una actividad muy significativa y estamos muy contentos por cómo se desarrolló. Fue una propuesta ambiciosa que pensamos mante-



Las conferencias se desarrollaron ante un gran marco de público presente.

ner por eso decidimos ponerle primer congreso y no sólo congreso. Lo pensamos a futuro, sembrando la semilla para más adelante".

Además agradeció al Municipio

local por sumarse a la propuesta y poder trabajar de una manera armónica en este objetivo "de vivir en comunidad con todas las escuelas de la ciudad y la región".

Por último valoró que este primer congreso sirvió para continuar pensando la territorialidad y marcando la agenda educativa en toda la región.

Ciclo de charlas.

Construir a partir de nuestras vivencias

Se trata de un espacio de diálogo e intercambio que aborda temas de salud mental y bienestar. Los encuentros estarán moderados por el psicólogo Néstor Daniel Marzetti.

El Municipio de Villa Constitución a través de la Dirección de Género e Igualdad inició un ciclo de charlas denominado "Construir a partir de nuestras vivencias". En este espacio de diálogo e intercambio, se abordan temas

de salud mental y bienestar con la guía de profesionales especializados, incluyendo al psicólogo Néstor Daniel Marzetti.

"Las charlas comienzan en octubre el marco de las actividades al tratarse del mes de la salud mental. La intención es darles difusión y promoción a estas temáticas. Es que las personas puedan acercarse y conversar, hacer una especie de charla debate en donde compartan sus vivencias, y puedan compartir las experiencias de vida", comentó la directora del área Pilar Sánchez y agregó: "No está pensado sólo desde el saber, sino desde el compartir lo que nos pasa".

Es un ciclo organizado en cuatro charlas, la primera de ellas se desarrollaba al cierre de nuestra

edición "El Malestar de nuestros tiempos" en las instalaciones de la escuela "María F. de Carbonell". En tanto las próximas serán el 16 de octubre "Maternidades" (desde las 18.30 en el Centro Educativo Comunitario de barrio Luzuriaga). El 6 de noviembre "Ansiedades" (a partir de las 18.30 en la sede del Movimiento Solidario Constitución) y el 27 de noviembre "Encuentros y Desencuentros en la era de las redes sociales" (en Mundo Transversal desde las 18.30).

Vale destacar que las charlas están dirigidas al público en general, "todos los vecinos, las vecinas, las juventudes sobre todo. Esperamos que asistan a escuchar, son charlas movilizadoras, motivadoras en



Néstor Daniel Marzetti y Pilar Sánchez.

donde también podemos expresar lo que sentimos. Esperamos a todas las personas que tengan ganas de compartir también sus ideas, pensamientos y todo lo que les preocupa", sostuvo.

A su turno, el psicólogo Marzetti que oficiará de moderador, comentó que no se tratará de charlas académicas sino que abordarán los conceptos de salud desde nuevos paradigmas. "Necesitamos repensar el término de salud mental,

entonces vamos a utilizar el paradigma sociocultural, preventivo y educativo", explicó.

Por último resaltó que "necesitamos trabajar mucho a nivel promoción y prevención, porque no se sale de esto de forma individual ni desde el modelo que siempre tuvimos. Debemos ser creativos y empezar a interactuar muchísimo con la comunidad, porque la salud se construye comunitariamente", finalizó.

Cronograma:

- **16 de octubre** "Maternidades" (desde las 18.30 en el Centro Educativo Comunitario de barrio Luzuriaga).

- **6 de noviembre** "Ansiedades" (a partir de las 18.30 en la sede del Movimiento Solidario Constitución).

- **27 de noviembre** "Encuentros y Desencuentros en la era de las redes sociales" (en Mundo Transversal desde las 18.30).

Interés General

BAJO EL LEMA "BASTA DE AJUSTE"

En la Plaza de la Constitución.

Nueva movilización de jubilados

Convocada por los centros locales y con el acompañamiento de estudiantes y gremios; volvieron a reclamar en la plaza central por las medidas del gobierno.

Por la convocatoria de los Centros de Jubilados y Pensionados 22 de Abril, 9 de Julio, Provinciales y Metalúrgicos; se llevó a cabo en la Plaza de la Constitución una nueva movilización bajo el lema "Basta de Ajuste". Acompañaron estudiantes y gremios que se unieron al reclamo ante las últimas medidas adoptadas por el gobierno.

Vale destacar que esta actividad se repite cada miércoles en nuestra ciudad, en consonancia con lo que ocurre a nivel nacional. La plaza central recibe a los vecinos y allí se realiza una asamblea abierta en donde cada organización brinda su postura ante

los presentes.

Daniel Cabrera, presidente del Centro de Jubilados y Pensionados Nacionales "22 de Abril" expresó: "Nos estamos movilizando, y cada vez más gente nos acompaña. Creemos que es la única forma que tenemos de parar este ajuste que hace que cada día la pasemos peor. No sólo los jubilados, sino la comunidad en su totalidad".

Se lamentó también porque pese a que "los jubilados que cobran la mínima comen una vez por día, existen personas que votaron y aún defienden a este modelo de país" y dijo tener "esperanzas" que ese pensamiento

cambie.

"No vamos a dejar en ningún momento la lucha por el pueblo, porque me duele enormemente un chico sin comer; ver a un anciano que sufre por no poder pagar un medicamento. Lo que han hecho con la justicia social es una atrocidad, una infamia", sumó el presidente del Centro de Jubilados y Pensionados Provinciales, Carlos Montini y agregó: "El día a día es un sacrificio, los jubilados están recurriendo a los hijos, a los amigos, a sus ahorros. Hay sueldos que son realmente una miseria pese a haber aportado toda una vida".

Por último, opinó que el futuro



La plaza central volvió a ser epicentro del reclamo de los jubilados.

del país depende de la sociedad, "si el pueblo reacciona tendremos futuro, si sigue realmente dormi-

do y no hace valer sus derechos vamos por un camino que no tiene retorno", profundizó.

Entrevista en La 100 Villa Constitución.

Berti reflexionó sobre la educación pública

El intendente brindó su opinión luego de la Marcha Federal Educativa, resaltando que pese a que quisieron politizarla fue una movilización genuina de docentes y estudiantes.

El intendente Jorge Berti dialogó con El Show de la Noticia (La 100 FM 94.7 de lunes a viernes de 8 a 11 horas), y reflexionó sobre el reclamo en educación luego de la Marcha Federal Educativa.

"Creo que es un reclamo genuino, pese a que desde el gobierno se trató de ligar a la marcha con actores políticos que hoy están discutidos por la sociedad", comenzó y dejó en claro que en

realidad, la movilización tiene que ver con los estudiantes y los docentes.

"Claramente que hay distintos sectores políticos que la acompañan porque no pueden dejar de

hacerlo, no pueden mirar para otro lado; pero no son los referentes o quienes las organizan", sostuvo.

A su vez resaltó que la movilización logró visibilizar a todas esas familias que han transitado la universidad o la educación pública. "Cuántas historias hemos escuchado de la movilidad social ascendente, de permitirle a toda la sociedad en igualdad de condiciones tener la posibilidad de tener un estudio universitario que lógicamente le abrió otro panorama", dijo expresando su orgullo por tener gracias a la universidad pública docentes y graduados en el país que nos representan en el mundo. "Eso hay que decirlo, porque fácilmente se machaca en

contra de la educación", agregó.

El intendente reconoció que existen un sinnúmero de puntos que pueden mejorarse, "pero no porque el dinero del sistema educativo se vaya para otro lado como quieren hacer pensar a la gente".

Para Berti lo que debemos preguntarnos cómo sociedad es a dónde se quiere ir con la educación pública, "hoy está claro que hay una decisión política de no acompañar todo lo que tiene que ver con lo público y con el Estado, porque lo han dicho. No hay ninguna novedad, siempre sostuvieron que al Estado hay que destruirlo, y en esa destrucción entra la educación pública, una herramienta que le toca a la gran mayoría de la población", finalizó.

Lanzamiento en Villa.

La Corriente Más

El espacio liderado por el dirigente peronista Agustín Rossi, reúne a dirigentes del campo nacional, popular y progresista de la provincia de Santa Fe.

El sábado pasado, más de 300 personas participaron del lanzamiento de La Corriente Más en Villa Constitución. El encuentro contó con la presencia de Agustín Rossi, el diputado nacional Germán Martínez, el dirigente agropecuario Eduardo Buzzi, el ex secretario General de AMSAFE José Tessa, el presidente del Club Argentino de Rosario Daniel Mariatti, los referentes locales Paola Bagnera y Hugo Burguez, presidentes comunales y autoridades del Partido Justicialista del departamento Constitución. Rossi manifestó: "Milei tiene un plan económico

absolutamente indolente, que no se preocupa por el daño y el dolor que pueda generar en distintos sectores de la Nación Argentina. Estamos ante la mayor catástrofe socioeconómica que ha sufrido la Argentina en los últimos 40 años".

A su turno el legislador Martínez ponderó el trabajo de "los compañeros y compañeras de Villa Constitución y todo el departamento que se animaron a generar este espacio de encuentro en un momento que no es fácil convocar", y aseguró "nosotros tenemos que decir claras las cosas en este tiempo: desde el minuto uno del

gobierno de Javier Milei asumimos la responsabilidad de ser la oposición política que necesita el pueblo argentino a este modelo inhumano y de ajuste".

Además, la dirigente de LC+ Villa Constitución Paola Bagnera manifestó: "El camino es consolidar esta construcción, animándonos a planificar con trabajo y militancia ese proyecto colectivo que nos merecemos y sabemos que vamos a hacer". "Con unidad, organización y solidaridad vamos a sostener la residencia y a empezar a construir la esperanza", sumó Burguez.

PERSONAL MUNICIPAL



Plan de capacitación

El jueves pasado el Municipio ofreció un curso sobre "Seguridad en el manejo de cloro e identificación de productos químicos" para personal específico de la Dirección de Aguas y Cloacas. La jornada se enmarcó en el plan de capacitación permanente del

personal municipal desarrollado por la dirección de Recursos Humanos, a cargo del licenciado Jorge Di Marco. La capacitación fue coordinada por la jefa de División Capacitación y Desarrollo, Lic. María Belén Diramo y dictada por Edo Bordoni; ingeniero Químico y Laboral.

PREVENCIÓN DE INCENDIOS

Provincia, Nación y gobiernos locales.

Autoridades analizaron el riesgo ambiental del Delta del Paraná

Participaron los ministros Estévez y Bastia, los intendentes y presidentes comunales de localidades de los departamentos Rosario, San Lorenzo y Constitución y funcionarios de la Subsecretaría de Ambiente de Nación.

Los ministros de Ambiente y Cambio Climático, Enrique Estévez, y de Gobierno e Innovación Pública, Fabián Bastia, encabezaron este martes un encuentro de trabajo con funcionarios de la Subsecretaría de Ambiente de Nación y autoridades municipales y comunales de localidades de los departamentos Rosario, San Lorenzo y Constitución. El objetivo fue compartir el Análisis de Riesgo Ambiental sobre los humedales del Delta del Paraná.

Durante la actividad, realizada en el marco del Plan Integral Estratégico para la Conservación y Aprovechamiento Sostenible en el Delta del Paraná (Piecas-DP), se presentó un mapa de recurrencia de



El encuentro fue en el marco del Piecas-DP.

incendios y uso de suelo en el área de influencia del Delta.

El secretario de Protección Civil,

Marcos Escajadillo, detalló las acciones preventivas implementadas por la provincia y los protocolos de

acción coordinados con la provincia de Entre Ríos. Además, informó sobre la reciente culminación de la

primera etapa de capacitaciones a brigadistas forestales, que incluyó cuatro jornadas de tres días cada una en diferentes puntos del territorio santafesino.

Durante la actividad, llevada a cabo en la sede del gobierno provincial en Rosario, participaron también el senador del departamento Rosario, Ciro Seisas; el secretario provincial de Biodiversidad, Alejandro Luciani; los funcionarios de la Subsecretaría de Ambiente de Nación, Fernando Buet Costantino y Gustavo Fracchi; y el intendente de Rosario, Pablo Javkin. También asistieron los intendentes Villa Gobernador Gálvez, Alberto Ricci; de San Lorenzo, Leonardo Raimundo; de Fray Luis Beltrán, Mariano Cominelli; de Capitán Bermúdez, Daniel Cinalli; de Granadero Baez, Adrián Maglia; de Villa Constitución, Jorge Berti; de Pueblo Esther, Martín Gherardi; y de Arroyo Seco, Daniel Tonelli; y los presidentes comunales de Timbúes, Antonio Fiorenza; de Alvear, Carlos Pighin; de General Lagos, Estaban Ferri; de Fighiera, Rodolfo Ángel Stangoni; de Pavón, José López.

Como parte de la Microrregión del Paraná Sur.

Villa Constitución en la Feria de Turismo más importante de Latinoamérica

Durante cuatro días, el Gobierno de Santa Fe marcó una fuerte presencia en una nueva edición de la FIT en Buenos Aires. En 255 metros cuadrados, desplegó activaciones, presentaciones, reuniones y experiencias interactivas para difundir la riqueza turística de la provincia. Participaron nuestra ciudad y otras localidades del sur santafesino.

Entre el 28 de septiembre y el 1 de octubre se desarrolló en La Rural de Buenos Aires una nueva edición de la Feria Internacional de Turismo (FIT), el encuentro del sector

más importante de América Latina y uno de los 4 eventos de referencia a nivel mundial. Esta vez marcó un nuevo récord, registrando 17.000 expositores de 50 países y 130 mil

asistentes.

El Gobierno de Santa Fe estuvo presente con una participación imponente en un ámbito de más de 255 metros cuadrados y una

ambiciosa agenda de activaciones, reuniones y presentaciones que la convirtieron en una de las protagonistas del gran evento.

La Feria fue el escenario ideal para exponer los destinos provinciales que se preparan para la temporada estival. Los nueve corredores divulgaron sus atractivos y presentaron su oferta. Las ciudades

de Santa Fe y Rosario adelantaron su calendario de eventos deportivos, culturales, gastronómicos y empresariales de cara al 2025. Además, se destacaron las presentaciones de destinos como Melincué y su laguna ideal para la práctica del kitesurf y el Corredor del Paraná Sur que incluye a las localidades de Arroyo Seco, Villa Constitución, Fighiera, Salto del Pavón y San Lorenzo. El Corredor del Carcarañá también se hizo presente al igual que el Parque Nacional Islas de Santa Fe y el Sitio Ramsar Jaaukainigás y sus diferentes portales en el norte provincial. También se presentó "El Camino del Libertador" junto a los ministros de San Juan, San Luis y Mendoza. En esta reunión se postuló a San Lorenzo y Arroyo Seco como ciudades Santmartinianas dentro de la categoría de Turismo Histórico.

La semana pasada.

El Cónsul General de Italia en Rosario visitó el Municipio

Marco Bocchi fue recibido por el intendente Jorge Berti en su despacho. Allí charlaron sobre diversas acciones conjuntas que pueden realizarse a futuro. Villa Constitución cuenta con dos mil italianos o ciudadanos con doble nacionalidad.

El intendente Jorge Berti recibió en el palacio municipal al Cónsul General de Italia en Rosario, Marco Bocchi, junto con el presidente del Comité Lucas Del Chierico.

La visita se enmarcó en una recorrida que Bocchi está realizando por distintas localidades de la provincia y de otros lugares donde él es el referente, y aprovechó para visitar Villa Consti-

tución, siendo esta la primera vez que acude al despacho municipal.

En ese contexto, pudieron dialogar con Berti sobre las distintas gestiones que el Municipio tiene posibilidades de articular con el consulado, el cual atiende a más de dos mil italianos o ciudadanos con doble nacionalidad que viven en Villa Constitución. Por supuesto, también se mencionaron las institucio-

nes locales que visitará próximamente.

En este caso, se trató de una visita formal al Municipio, "aprovechamos la ocasión, dada su bonhomía y buena disposición, para mostrarle la Expo Escuela desarrollada en nuestra plaza central. Quedamos gratamente sorprendidos por su humildad y por las ganas de trabajar en conjunto a futuro", expresó el intendente Berti.

Por último agradeció su presencia y, fundamentalmente, "envió nuestro saludo a todos los italianos residentes en nuestra ciudad y a aquellos con doble nacionalidad". Vale destacar que Bocchi manifestó que su visita fue exclusivamente al municipio y que próximamente se reunirá con las instituciones locales.

La Municipalidad de Villa Constitución, comunica a los vecinos frentistas afectados por la obra de:

Cordón cuneta de Barrio Los Cardales, que comprenderá el polígono de las calles Manuel Savio, 1º de Mayo, A. P. Justo, Alsina y F. Alcrotta, de acuerdo con lo dispuesto en las Ordenanzas Municipales N°3196/05 y N° 5343/2023.

Se encontrará habilitado el correspondiente Registro de Oposición a partir del 14 de octubre de 2024 y por el término de diez (10) días corridos, en la Dirección de Asuntos Legales y Técnicos, de lunes a viernes, de 7.30 a 12.30.-

Interés General

MUNICIPIO

Secretaría de Salud y Desarrollo Humano.

El móvil veterinario continúa recorriendo los barrios villenses

El viernes pasado estuvo presente en Malugani brindando los servicios de vacunación antirrábica y castraciones de manera gratuita. En esta ocasión en el marco de una actividad internacional, la tercera edición de Castralat.

Continuando con las visitas a diversos sectores de la ciudad, la Secretaría de Salud y Desarrollo Humano estuvo con su móvil veterinario barrio Malugani, en las instalaciones del Club Constitución.

En la oportunidad brindó los servicios de vacunación antirrábica a partir de los 4 meses; y castración para perros y gatos (machos y hembras), a partir de los 6 meses.

La titular del área Veterinaria, Nora Lis Colle, explicó que en esta ocasión se llevó a cabo un viernes y no los jueves como es costumbre ya que se enmarcó en una actividad paralela en toda Latinoamérica, la tercera edición de Castralat.

Se trató de una jornada de cas-

tración masiva en América Latina con el objetivo de visibilizar a las esterilizaciones como una medida ética para el control de la población.

“Nuestro Municipio fue invitado a formar parte de esa actividad justamente por el trabajo que venimos realizando en nuestra ciudad”, comentó Colle. A nivel país, Castralat estuvo coordinada por ProTenencia, un organismo del Estado Nacional que se formó en el 2011. “Si bien ha perdido fuerza porque antes aportaba un montón de otras cuestiones, hoy sigue trabajando y se está dedicando a capacitaciones para municipios y comunas, como así también veterinarios sobre este y otros temas de interés relacionados a la salud

animal”, explicó.

Por otra parte, la médica veterinaria se mostró contenta de poder formar parte de una jornada internacional de esta trascendencia, pero también de las visitas a los barrios que de manera frecuente realiza el Municipio. “Creemos y estamos convencidos que la castración es una herramienta muy importante para que cada vez haya menos animales abandonados y deambulando, como también menos casos de enfermedades zoonóticas”, sostuvo.

En el Club Constitución se colocaron más de 70 dosis de vacunas antirrábicas y se esterilizaron más de 30 mascotas. “La difusión fue muy buena, y generalmente en todos los barrios esperan que lleguemos con el móvil porque no todos pueden llevar a su mascota hasta Acción Social”, expresó.

Por último agradeció a la comisión del Club Constitución por la predisposición de brindar sus instalaciones, “ni bien lo sugerimos se mostraron super



Nora Lis Colle, jefa del área Veterinaria.

predispuestos como lo hacen todos. Es para destacar que en cada barrio que visitamos nos reciben muy bien”, cerró. Vale destacar

que seguirán recorriendo la ciudad con el móvil, los próximos puntos (con fechas a confirmar) son: Luzuriaga y Puesta del Sol.

Intervenciones provinciales.

Pavimentación en la ruta 10s

Avanzan las obras en el tramo que comprende desde la autopista hasta la ruta 21 y que servirá para desviar el tránsito pesado del casco urbano de nuestra ciudad.

El gobierno provincial avanza con las obras de pavimentación de la Ruta Provincial N° 10-s, en un tramo de más de 7.600 metros comprendido entre la Ruta Pro-

vincial N° 21 y la autopista Rosario-Buenos Aires; a la altura de la localidad de Theobald.

El intendente Jorge Berti visitó el lugar en los últimos días y se

mostró entusiasmado al ver que los trabajos se reanudaron y no se detienen. “Estuve recorriendo la obra de la ruta 10s y se está empezando a pavimentar así que

es un dato importantísimo para nuestra comunidad.

Es una obra que marcará un antes y un después para nuestra ciudad. No solamente por la circulación de vehículos comunes que puedan salir por esa zona; sino fundamentalmente porque los camiones cuando tengan que ir a los sectores industriales no

ingresarán más por la ruta 90; sino directamente por allí”, expresó.

Por último resaltó el acompañamiento de la gestión de Maximiliano Pullaro ya que si bien fue una obra que se inició durante el mandato de Omar Perotti; el gobierno provincial se comprometió a continuarla. “Feliz de poder ver que una obra que se pensó y gestionó, hoy se puede seguir adelante también con este gobierno provincial y que se termine”, finalizó.

EDICTO CEMENTERIO

“La municipalidad de Villa Constitución, cita por el termino de 10 (diez) días hábiles a partir del 10/10/2024, a familiares o deudos de quienes fueran en vida:

SANTANDER PIA CARMEN, fallecida el 08/11/2001;
MARASCA ALFREDO MARIANO, fallecido el 06/05/1959;
SANTANDER RITA de, fallecida el 03/05/1940;
SANTANDER ELIBERTO F., fallecido el 18/01/1941.

Debiéndose presentar en la oficina de cementerio, cita en calle: San Martín 1218 de esta ciudad, en el horario de 7:15 a 13 Hs.”

www.villaconstitucion.gob.ar

MUNICIPIO
VC

River Plate.

Filial Pinino Mas

Organizan la tradicional cena de fin de año. Será el 23 de noviembre en el Club Social y las tarjetas están a la venta.

Jorge Rubicini y Edgardo Ferrer informaron que la filial local de River Plate Pinino Mas está en plena organización de la tradicional cena de fin de año. La misma ya tiene fecha confirmada y será el 23 de noviembre en las instalaciones del Club Social.

“Todos los años hacemos la fiesta de fin de año y apro-

vechamos para celebrar también el aniversario de nuestra filial, en este caso son 33, un número bastante importante entre todas las filiales que hay en el país”, explicaron.

Vale destacar que las entradas son limitadas y pueden adquirirse comunicándose tanto con Rubicini (1151243798) como con Ferrer (3400416929). El costo

de la tarjeta es de 25 mil pesos, “será una cena linda y completa. Estará presente Pinino Mas, y estamos viendo de traer también a alguna otra figura. Habrá premios, sorpresas y otras cosas que estamos organizando”, anticiparon.

“La idea es festejar y a su vez poder informar sobre todas las actividades que ha realizado la filial a lo largo de este 2024, porque además de ser un grupo que va a la cancha hacemos actividades sociales, colaboramos con un merendero y hacemos obras de beneficencia”, finalizaron.

MUNICIPIO

Coordinación Economía Social.

Feria Municipal de Alimentos

Cada viernes los productores se ubican en la plaza central ofreciendo su mercadería, todos productos frescos y de primera calidad.

Carlos Farina, coordinador del área de Economía Social y Emprendimientos del Municipio recordó que cada viernes pueden encontrar a los productores locales en la Plaza de la Constitución ofreciendo productos frescos y de primera calidad. Los feriantes son convocados a las 8.30 y a partir de las 9 comienza la venta al público. Los vecinos se acercan muy temprano por la mañana y pueden verse las filas para adquirir la mercadería de sus productores favoritos, “todo es espectacular, cada productor ya tiene su clientela, el éxito se debe a que todos los productos son muy buenos”, sostuvo el funcionario municipal y agregó: “Es todo fresco, la gente ya sabe que todas las verduras son cosechadas el día anterior y que son magníficas, se nota a simple vista en los colores”.

La Feria Municipal de Alimentos funciona de manera gratuita para



Carlos Farina.

los productores que participan, “el Municipio se hace cargo de todo, el armado, la logística. Lo único que traen es su mercadería y algún paño para tapar el tablón. Es gratuita para todos los emprendedores que son de la localidad”, aclaró Farina. Tanto los productores de alimentos como los productivos pueden acercarse a la oficina de Economía Social (Avenida y Pbro. Daniel Segundo) de 8 a 12.30 horas para recibir asesoramiento para participar de las distintas propuestas del área.

Por otra parte se refirió al fin de la entrega del kit de semillas de la temporada primavera-verano del programa municipal Huertas

Urbanas. Fue un mes recorriendo los barrios, del 20 de agosto al 20 de septiembre. Llegaron a diez vecindarios: 25 de Mayo, Neumann, Sagrado Corazón, Puesta del Sol, San Cayetano, Unión, Luzuriaga, Amelong, Hoppe y Arroyo del Medio. “La respuesta fue excelente, se entregaron 860 kits y nos quedó un remanente que vamos a entregar en una jornada que armaremos en estos días y difundiremos en los canales de comunicación del Municipio”, finalizó recalcando que la gestión de Jorge Berti potencia la economía social, “por eso la Feria de Alimentos, el programa Huertas Urbanas, y tantas otras cosas”.

PREDIO RECREATIVO Y DEPORTIVO

Obras en marcha.

Mantenimiento del predio Cilsa

Desde la Dirección de Deportes enumeraron las mejoras en el espacio público y llamaron a los vecinos a colaborar en su cuidado.

Horacio del Puerto, en representación de la Dirección de Deporte y Juventud del Municipio local; dialogó con Diario La Ciudad y se refirió a la importancia que tiene que la comunidad en general no sólo disfrute sino también cuide los distintos espacios que hacen al predio Cilsa. En la actualidad están en marcha diversos trabajos con el fin de mejorar las instalaciones de este espacio público.

“Tenemos un montón de obras que se están terminando como el SUM, la iluminación del parque, el cambio del tendido de red eléctrica para mejorar todas las instalaciones, ya tenemos también la oficina. Hay un montón de cosas que se van mejorando y a la par tratamos de mantener lo que ya está logrado con pintura, arreglos en los techos, paredes, cambio de luminaria”, enumeró Del Puerto.

En ese sentido agradeció a las cuadrillas de diversas áreas municipales que trabajan en el lugar, “el predio está siempre limpio y listo para usar”, recalcó y realizó el pedido de colabora-

ción a los vecinos: “Necesitamos que la gente cuide este espacio, que no rompa las cosas que se van haciendo, que no tire basura”.

Del Puerto recordó que el predio es de todos, “es un lugar en la ciudad que nosotros ponemos en valor y que a veces lo valoramos recién cuando viene gente de afuera y nos dice qué lindo que está, y qué increíble que tengan esto en el medio de la ciudad”.

“El Municipio, el intendente Jorge Berti ha apostado para seguir invirtiendo en esta infraestructura. Hay permanentemente obras que la gente ve y valora. Nosotros nos ponemos muy felices por este presente y pedimos la colaboración de los vecinos para poder mantener este lugar y seguir mejorando”, agregó.

Por último, explicó que en el SUM se podrán brindar diversas charlas, capacitaciones y actividades que organice el área o lleguen desde Provincia; además será un espacio que utilizará la Asociación de Ajedrez y otras organizaciones que así lo necesiten. “Nosotros lo vamos a tener a corto plazo terminado”, anticipó.

Campaña.

Litoral Gas

Para prevenir roturas de caños en la vía pública.

Litoral Gas lanzó una nueva campaña de concientización para prevenir accidentes relacionados con las roturas de caños de gas en la vía pública.

Según la empresa, más de la mitad de estos incidentes son causados por vecinos que realizan trabajos como plantar árboles o instalar cestos de basura sin tomar precauciones.

Laureano Isa, ingeniero de Prevención de daños, destacó que “gracias al trabajo coordinado con municipios, comunas y empresas, bajó considerablemente el número de roturas provocadas por ellos en los últimos años”.

Litoral Gas recomienda contactarse previamente para obtener planos y asesoramiento gratuito antes de excavar. La línea directa es 0800-777-0414 y 341-2107959 para mensajes de WhatsApp.

30 AÑOS VILLACRED FINANCIERA

Crecimos junto a vos.

SAN MARTÍN 959 VILLA CONSTITUCIÓN | VILLACRED.COM.AR | @VILLACRED | 3400 446709

San Martín 1033 - V.C. - Tel: 477787

El Globo Rojo

Un Mundo de Cosas Lindas...
Juguetería
Librería Escolar
Regalería Infantil

Complementos
Marroquinería y
Accesorios de Moda

Interés General

JUNTO A BANDAS DE TODA LATINOAMÉRICA

Este fin de semana.

Akratas se presenta en Carcarañá

La banda local fue convocada para participar de La Campana del Infierno en el Parque Sarmiento.

La banda local Akratas se presentará este viernes (feriado nacional) y sábado en Carcarañá. La cita es en el Parque Sarmiento en donde serán parte del evento La Campana del Infierno.

Rodrigo Vergara comentó que en total se presentarán 37 bandas nacionales y de Latinoamérica. "Estamos muy agradecidos por la convocatoria porque será una gran oportunidad para seguir aprendiendo, adquiriendo experiencias y compartiendo con bandas de mucha trayectoria como las que se presentarán", dijo entusiasmado y anticipó que además estarán presentes todos los sellos discográficos del país, radios en vivo, ferias y otras actividades más allá de los exclusivamente musical.

Todos aquellos que quieran acompañar a la banda y disfrutar del evento pueden adquirir las entradas en Que Sea Rock. En relación al traslado, La Campana del Infierno dispuso colectivos



Rodrigo Vergara.

que saldrán desde San Nicolás, pasando por Villa Constitución y Rosario. El viernes 11 de octubre la salida será a las 9 de la mañana, y el costo del pasaje es de 18 mil pesos. Todos aquellos que deseen recibir más información pueden comunicarse al teléfono 0341-3758007.

Luego, el sábado 19 de octubre

se presentará en La Posada de los Muertos junto a Mantra y Spiritual Rebel.

Por último, Vergara agradeció la visita del senador Germán Giacomino que se interiorizó en el presente de la banda. "Pudimos contarles lo que estamos haciendo y siempre nos acompaña, así que estamos muy agradecidos", finalizó.

OPERATIVO TERRITORIAL

B° 25 de Mayo.

Jornada de vacunación

Será durante la mañana de este jueves en un trabajo conjunto entre Provincia, Municipio y el Hospital que acompaña la Comisión Vecinal.



Diego Fernández, presidente vecinal.

El Gobierno de la provincia de Santa Fe, el Hospital SAMCo "Juan Milich" y el Municipio de Villa Constitución llevarán adelante un nuevo operativo territorial de vacunación este jueves 10 de octubre en barrio 25 de Mayo. Será en la Plaza de la Curva de 9 a 12 horas. Las autoridades explicaron que contarán con todas las vacunas de calendario.

En la oportunidad se apli-

carán vacunas para menores de 2 años, ingreso escolar para niños de 11 años, fiebre hemorrágica entre 15 y 65 años, antigripal para grupos de riesgo y mayores de 65 años, vacunación del adulto, personas gestantes y contra el Covid-19.

Es necesario llevar el carnet de vacunación y Documento Nacional de Identidad (DNI). Vale destacar que contarán con el acompañamiento de la comisión vecinal de barrio 25 de Mayo.

Sumate al

BINGO

Diario La Ciudad

Suma!

Diario La Ciudad

Suma!

N° 0489

*	12	23	*	42	57	*	77	*
1	18	*	*	*	58	67	79	*
6	*	27	32	45	*	*	*	83

PROHIBIDA SU VENTA - USO EXCLUSIVO PARA SUSCRIPTORES DE DIARIO LA CIUDAD

CARTÓN GANADOR DE \$20.000

POZO VACANTE \$150.000
EN BOLILLA 45

TODOS LOS JUEVES, JUNTO A DIARIO LA CIUDAD, RECIBIRÁS EL CARTÓN DEL BINGO

CONTACTATE CON NOSOTROS 📞 (0336) 154 216 375 📱 LA CIUDAD SUMA

CONCEJO MUNICIPAL

Bloque Unión por la Patria.

Piden incluir a la ciudad en la vacunación contra el dengue

Alejandrina Borgatta y Nicolás Rubicini solicitan un informe a Provincia sobre la continuidad del programa "Objetivo Dengue" y la posibilidad de sumar a Villa Constitución en una futura etapa de inmunización.

Los concejales del bloque Unión por la Patria, Alejandrina Borgatta y Nicolás Rubicini presentaron un proyecto que tiene por objetivo conocer de las políticas públicas que el gobierno provincial proyecta para seguir combatiendo el dengue, las que se deben profundizar con la llegada del verano.

"Sabemos que la vacunación

no es parte del calendario nacional gratuito, sino que es estrategia de la Provincia junto a una campaña de concientización social, con eje en el cuidado domiciliario en la limpieza, descacharreo y demás. Y que es complementaria la vacunación, con enfoque en las juventudes, un sector de los empleados públicos en las zonas donde mayores casos se registra-



La concejal Borgatta explicó los motivos del pedido de informe.

Quema en las islas

Con respecto a esta problemática que sigue preocupando, Borgatta comentó que "junto al concejal Rubicini solicitamos informe y audiencia con los funcionarios del área del Ministerio de Ambiente de la Provincia de Santa Fe como Enrique Estévez, el secretario de Cambio Climático que es de Villa Constitución, Diego Martín; pero aún no

hemos tenido respuestas y consideramos que, como con el dengue, la llegada del verano y la anunciada sequía, profundizará la gravedad de la situación. Necesitamos saber cómo afrontarán esta situación, sabiendo de las repercusiones negativas que genera en la salud pública general y en nuestra ciudad", concluyó la edil justicialista.

ron", comenzó diciendo Borgatta. "Por el momento -continuó- la vacunación se asignó solamente a los departamentos San Cristóbal, 9 de Julio y General Obligado,

más algunos barrios de las ciudades de Rosario, Santa Fe y Rafaela. Pero se acerca el verano, la temporada de proliferación del mosquito Aedes Aegypti y su huevo,

con un tiempo de sobrieda de un año, por lo que queremos saber cuál va a ser la planificación para abordar esta problemática y cuál es el lugar dentro de esa planificación de Villa Constitución", sostuvo la edil.

Por otra parte resaltó el trabajo local tras la creación de la Mesa Interdisciplinaria. "Áreas de la Municipalidad y otros efectores como el SAMCo, ya cumplen con su mesa interdisciplinaria ante el objetivo de lograr una concientización social y doméstica, ya que es fundamental la limpieza de cada domicilio y terreno baldío", explicó destacando que pese a estas acciones "la vacuna es importante para el sector de los mayores también, o quienes ya estuvieron infectados y deben evitar una segunda infección".

El proyecto pide saber sobre la posibilidad de una nueva adquisición de vacunas "QDenga" contra el dengue, teniendo en cuenta la llegada del verano y con él la temporada alta de propagación del mosquito Aedes Aegypti, posibilidad de que Villa Constitución esté incluida en una nueva etapa de la campaña de vacunación, y de ser así cantidad de dosis a llegar, programa de distribución, programa de aplicación a grupos etarios y niveles de infectología, entre otros datos de relevancia que "nos permita tener un informe público para conocimiento de la población; criterios con los que se aborda la campaña de concientización y lucha contra el dengue para las próximas etapas, especialmente para el verano", cerró.

Entrevista.

Cándido: "Si el país fuera como Santa Fe, sería mucho mejor"

El secretario General de la Gobernación analizó los primeros meses de la gestión de Maximiliano Pullaro y se diferenció de las políticas nacionales.

En el marco de la cena aniversario de CIDECON, el secretario General de la Gobernación de Santa Fe, Juan Cruz Cándido; estuvo presente en nuestra ciudad y fue entrevistado por nuestro grupo de medios. Al solicitarle un balance sobre estos primeros meses de la gestión de Maximiliano Pullaro se mostró optimista por lo hecho, pero recaló que aún queda mucho camino por transitar. Además, marcó las diferencias entre el gobierno provincial y la gestión nacional.

"Nunca los balances son definitivos ni satisfactorios porque siempre tenemos nuevas expectativas. Es un gobierno que está con muchos frentes de trabajo abiertos", comenzó valorando que Santa Fe "es una de las pocas provincias del país que

no paralizó la obra pública y eso es importante porque no solamente sigue generando infraestructura sino también trabajo".

Más adelante explicó que estamos ante un gobierno que tuvo como principal objetivo el abordaje de la seguridad pública. "Todos saben el estado en el que estaba la provincia hace algunos meses atrás, y hoy las estadísticas nos marcan que vamos por un camino correcto porque tenemos menos muertos, menos heridos y menos robos. Eso habla a las claras de que se está llevando adelante una política coordinada entre los tres poderes que está dando sus frutos", sostuvo.

En relación a la situación económica e industrial opinó: "Siempre apostamos a fortalecer la industria,



Juan Cruz Cándido.

a veces hay políticas macroeconómicas que complican a la producción porque la dejan desguarnecida ante la apertura indiscriminada. Nosotros apostamos a que el gobierno nacional tenga una mirada más puesta sobre el interior. En Santa Fe está gran parte de la riqueza que entra a Argentina. Porque se produce en nuestros campos, se

saca por nuestros puertos y porque se le agrega valor en nuestras industrias. Gran parte de esas divisas son las que todavía le siguen sirviendo al país para poder seguir adelante".

Por último recaló que ante este panorama es que "le pedimos siempre al gobierno nacional que nos mire más, porque si el país fuera como Santa Fe, sería mucho mejor".

Hoy.

Encuentro

Debate y diálogo sobre la producción artística.

La Dirección de Cultura del Municipio de Villa Constitución invita a participar de una nueva propuesta abierta a la comunidad. En esta oportunidad se trata de "Diálogo - Diversidad. Artistas, obras, espectadores". Un espacio de encuentro pensado para activar el diálogo entre los y las artistas, sus obras, la comunidad y los modos de aparecer del arte en nuestra ciudad.

En cada una de las jornadas la intención es poder hablar y debatir sobre la producción artística, la inspiración, los intertextos, los diversos lenguajes del arte, la mirada de otro, los espacios habilitados y habilitantes, la manifestación, la acción y la creación y recreación de nuevos imaginarios sociales.

El primer encuentro girará en torno a la muestra "Papeles inesperados" de Guillermo Ginessi que se expone desde hace algunas semanas en la Municipalidad.

La experiencia inicial será hoy jueves 10 de octubre a partir de las 19 horas en el Salón de Actos Municipal.

Interés General

CON CLAROS OBJETIVOS

Competencia en el marco de las fiestas patronales.

Víctor Muñoz ganó en Alvear y se prepara para la final santafesina

La pareja integrada por el villense y Sebastián Romano, de Arroyo Seco, se quedó con el primer puesto de la 3ª edición del Concurso de Asadores a la Estaca. Ahora, la dupla participará en la final de la Copa Santa Fe.



Por
Tomás Herrera
Periodista

La localidad de Alvear desarrolló una mega fiesta en el marco de las celebraciones patronales. Una de las actividades pensadas para una jornada que tuvo un abanico de propuestas fue el Concurso de Asadores a la Estaca en su tercera edición.

Participaron 48 parejas representando no sólo a localidades santafesinas sino de provincias aledañas. Una de ellas, fue la compuesta por Víctor Muñoz (Villa Constitución) y Sebastián Romano (Arroyo Seco), que se hizo acreedora al primer puesto. Segundo puesto: Raúl Scubin y Ainoha Scubin. Tercer Puesto: Fabricio Barbi y Javier Melita. Primer puesto local: Esequiel Bolatti y Jonatan Osso. Vale desta-

car que esta celebración se llevó a cabo el pasado 29 de septiembre.

A su regreso, el villense Víctor Muñoz contó la experiencia a nuestro grupo de medios; como así también las futuras competencias.

“Fue una gran experiencia, y estamos muy agradecidos por el premio”, dijo y agregó: “Nos fuimos preparando, obteniendo tips de compañeros que nos vamos encontrando en estas competencias, y todo eso sirve al momento de hacer el costillar. Hay mucha gente muy experimentada y de esa manera fuimos enriqueciendo nuestro saber”.

A su vez, anticipó que en noviembre próximo participarán de la final de la Copa Santa Fe en Coronel Domínguez. Durante todo el año se realizan competencias en distintas localidades de la provincia que otorgan puntos para el ranking. “De ahí se van sacando todos los finalistas, vinimos compitiendo



Víctor y Sebastián en plena competencia en Alvear.

durante todo el año. En Alvear tuvimos la posibilidad de salir primeros, pero siempre estamos ahí en los primeros puestos”, comentó.

Muñoz explicó que este tipo de actividad es importante en todos los aspectos que la integran, “estamos representando a una parte de la cultura criolla, y eso nos pone muy contentos”, sostuvo.

Vale destacar que Víctor es

además profesor de folclore y en cada competencia se inscriben con el nombre de la academia Arte Criollo, “la idea no es solamente enseñar danzas, sino abarcar todo lo que es la parte cultural y folclórica. Esto también es parte de eso, entonces siempre usamos como nombre principal en las competencias Arte Criollo. Así que también somos felices porque con eso también es-

tamos representando a la ciudad”.

Por último anticipó sus objetivos a corto y largo plazo, “ganar la Copa, sería muy bueno para nosotros. Más aún sabiendo que represento a la ciudad. Ser campeones provinciales es el primer paso. De ahí ir al nacional, y después vendría el mundial. La idea es seguir sumando experiencias para llegar a esos puntos importantes”, cerró.

Somos más que un puerto.
Somos parte del desarrollo de
nuestra ciudad y nuestra provincia.



COMERCIOS LOCALES

Se celebra el domingo 20 de octubre.

Día de la Madre en López Nuevos Espacios

En sus dos sucursales cuenta con diversas promociones y descuentos para esta fecha tan especial. Además, ya están disponibles todos los productos más buscados en la temporada primavera-verano.

Sergio Sequeira y Sandra Ponce recibieron a Diario La Ciudad para contar sobre las últimas novedades que presenta a sus clientes López Nuevos Espacios, pensando en el Día de la Madre que se celebrará el próximo domingo 20 de octubre y en la temporada estival.

“Tenemos muchísimas ofertas y productos ideales para un gran regalo

para cada mamá”, expresaron e invitaron a acercarse para recibir como es costumbre “el mejor servicio y asesoramiento para lo que necesiten”. En la actualidad existen diversas promociones en el pago con tarjetas de créditos de todos bancos, “eso es para aprovechar porque presentan posibilidades para el pago de las cuotas en 3, 6, 9 y 12”; además de los créditos



La Casa Central está ubicada en 14 de Febrero 753.

personales con recibo de sueldo. Vale destacar que en las redes sociales de la firma figuran todas las promociones pensadas para el Día de la Madre.

Además comentaron que ya cuentan con los productos más buscados en la temporada primavera - verano como climatización, camping, piletas

y aire libre. “Se viene un verano con mucho calor y ya tenemos todo lo necesario”, sostuvieron.

Vale destacar que cuentan con dos direcciones: 14 de Febrero 753 y Eva Perón 454 con horario de atención de lunes a viernes de 8 a 12 y de 16.30 a 20.30; y los sábados de 8 a 12.30 y de 17 a 20.

EN AGENDA

Acto.

Diversidad

El Municipio de Villa Constitución junto a las comunidades educativas de las escuelas N° 208, 205 y 1189 invitan a la comunidad al acto protocolar por el Día del Respeto a la Diversidad Cultural. El mismo tendrá lugar el lunes 14 de octubre a partir de las 9.30 horas en el Predio Recreativo y Deportivo Cilsa. Vale destacar que el mismo será suspendido en caso de lluvia.

Taller.

Rotaract

El Rotaract Villa Constitución invita a los jóvenes de nuestra ciudad a un taller conversatorio con la intención de abordar aquellos tópicos de los que generalmente “no se hablan”. En este caso abordarán la vida universitaria. El encuentro será el próximo lunes 14 de octubre a partir de las 18 hora en Lisandro de la Torre 752. Los interesados en participar deben confirmar asistencia al 3364311155.

CONTACTOS

Direcciones: 14 de Febrero 753 / Eva Perón 454

Redes: Instagram (@muebleriajorgelopez), Facebook (@LopezNuevosEspacios)

WhatsApp: 3402523168

Tienda Online: www.jorgealopez.com.ar

ESTÁS A SEIS NÚMEROS DE SER MILLONARIO.

Quini 6

Quini 6 es un producto de Lotería de Santa Fe. | Lotería de **Santa Fe** |

EL JUGAR COMPULSIVAMENTE ES PERJUDICIAL PARA LA SALUD - LEY N° 12.991.

Interés General

LA ASOCIACIÓN VILLENSE FUE ANFITRIONA

Con la presencia de autoridades.

Certificación Nacional de Brigadistas Forestales

Se trató de la cuarta edición para bomberos de nuestra provincia. Participaron 38 hombres y mujeres de distintos cuarteles santafesinos.

Durante el fin de semana la Asociación de Bomberos Voluntarios de nuestra ciudad fue anfitriona de la Certificación Nacional Forestal a cargo del Sistema Nacional del Manejo de Fuego. El curso, cuarto para bomberos de nuestra provincia, se desarrolló entre el viernes y el domingo.

En la ceremonia inaugural se hicieron presentes el secretario de Protección Civil de la Provincia, Dr. Marcos Escajadillo;

el senador provincial Germán Giacomino; el intendente Jorge Berti; los funcionarios del Ministerio de Ambiente de la provincia, Alejandro Luciani y Diego Martín; el jefe provincial de Bomberos Voluntarios, Comandante General Francisco Acrap; el subjefe de Operaciones, comandante Germán Cechi; el secretario de Operaciones, Subcomandante Luis Ayala; y el jefe de la Brigada Forestal, Marcelo Barca.



Pusieron en práctica la teoría adquirida previamente.

“Agradecemos a la Asociación de Bomberos Voluntarios de Villa Constitución por ser anfitriona y a nuestra Brigada de Racionamiento por estar brindando lo necesario a nuestros bomberos y bomberos”, expresó el secretario Ayala.

A su turno, el jefe de Cuerpo Activo, comandante Mayor Gerardo Perazzo explicó que “fueron 38 bomberos hombres y mujeres que vinieron de toda la provincia para poder certificar como brigadistas forestales. Se los puso a prueba en base a la teoría adquirida durante 15 días previos en forma virtual”. Además agradeció al Club Náutico Villa Constitución por poner a disposición sus instalaciones y al Municipio por disponer del predio Cilsa para realizar parte de la práctica, también estuvieron capacitándose en la Reserva Natural Isla del Sol. Por último comentó que esta certificación se da a raíz de la Dirección de Ambiente provincial y los instructores fueron designados por el Plan Nacional de Manejo del Fuego.

Servirá para los incendios en las islas.

Equipamiento para el Cuartel de Bomberos

Si bien resta confirmarse, estarían enviando un vehículo 4x4, motobombas y embarcaciones a nuestra ciudad.

En el marco de la Certificación Nacional Forestal a cargo del Sistema Nacional del Manejo de Fuego, que tuvo lugar en nuestra ciudad; visitó el Cuartel de Bomberos el secretario de Protección Civil provincial Marcos Escajadillo.

En la oportunidad, confirmó al jefe de Cuerpo Activo, comandante Mayor Gerardo Perazzo; que el cuarte local recibirá equipamiento destinado a las tareas en incendios de islas.

En cuanto a qué herramientas serán enviadas a nuestra

ciudad, explicó que aún no está confirmado pero Escajadillo le anticipó que podría ser un vehículo 4x4, motobombas y embarcaciones.

“Esto abre una puerta específica para lo que estamos viviendo en los últimos años ya

que bomberos no podía disponer de fondos para encarar las situaciones de los clásicos incendios de islas. Tenemos entendido que ya se generaron los distintos pliegos de licitación, así que apenas tengamos fehacientemente bien los productos que estarían llegando se lo comunicaremos a la comunidad”, dijo Perazzo.

En cuanto al panorama de los incendios en la zona de islas, comentó que durante el fin de semana avistaron un foco que estaba desarrollándose frente a nuestra ciudad, sobre la entrada a Los Laureles. “Aparentemente se extinguió solo, no hubo participación de nuestra parte”, aclaró.

Por último explicó cómo es el dispositivo dispuesto ante estas situaciones: “Somos la primera respuesta ante una intervención donde se pueden llegar a ver comprometidas las viviendas y la vida de las personas que habitan en la zona de islas. Trabajamos en conjunto con Prefectura Naval, Protección Civil de la ciudad. Además, automáticamente cuando ocurre algo así se le da informe a la parte operativa de la región de Bomberos Voluntarios y a la Secretaría de Protección Civil provincial, que se pone en contacto con las autoridades de Entre Ríos que son quienes también participan en los distintos operativos”, finalizó.


Lomas del Paraná
BARRIO NÁUTICO

LOMAS DEL PARANÁ informa
que a partir del 1° DE AGOSTO
las cobranzas se realizan
en Mutual Savio, Villa Constitución

San Martín 1041 ☎ 3400 502050
Horarios de atención: 8:30 a 13hs - 16 a 19.15hs

 MUTUAL SAVIO

EL LUNES PASADO

En la biblioteca popular.

Conversatorio para prevenir la violencia infantojuvenil

Funcionarias del Ministerio de Igualdad y Desarrollo Humano estuvieron presentes en Villa Constitución brindando herramientas de promoción y prevención a instituciones no gubernamentales.

El Ministerio de Igualdad y Desarrollo Humano de Santa Fe, a través de la Secretaría de Derechos de Niñez, Adolescencia y Familia, llevó adelante en nuestra ciudad un conversatorio titulado "El cuidado como herramienta de prevención de violencias contra las infancias y adolescencias".

El evento estuvo dirigido a referentes de instituciones intermedias que trabajan en relación directa o indirecta con este sector etario, y se llevó a cabo el lunes pasado en la Biblioteca Popular "María Pe-

rrissol".

En la oportunidad estuvieron presentes Marilina Grande (subsecretaria de Difusión y Educación sobre los Derechos de NNyA) y Melania Heinzen (directora de Interior) quienes dialogaron con Diario La Ciudad sobre los pormenores de la actividad que encabezaron.

Para iniciar Grande comentó que el arribo a nuestra ciudad se dio en el marco de una recorrida que por pedido de la ministra Victoria Tejada y el gobernador



Marilina Grande y Melania Heinzen.

Maximiliano Pullaro, están desarrollando por cada departamento santafesino con el fin de "estar en el

territorio dando respuesta a lo que sucede en cada localidad". En ese marco, antes de comenzar con este

conversatorio realizaron un relevamiento a nivel provincial y partir de allí se marcó las violencias contra las infancias y adolescencias como prioridad. "Por eso creamos esta actividad en modalidad conversatorio porque es fundamental el intercambio de saberes", aclaró la funcionaria provincial.

A su vez valoró que representantes de diversas instituciones no gubernamentales se hicieran presentes ya que son un eslabón fundamental para atender estas problemáticas. "Son los lugares que se ganan la confianza de los niños y adolescentes, es por eso que tenemos que formarlos en derechos con herramientas sencillas y concretas que cada institución puede poner en práctica cuando interpreta que hay una amenaza o vulneración de derechos", finalizó.

Por su parte, Heinzen recalzó que todos los actores que son parte de la vida de un niño o un adolescente son igual de importantes para su desarrollo, "no es sólo un asunto de Niñez, están atravesados por salud, educación, recreación a través de las diferentes instituciones que recorre en su vida cotidiana".

Clara Repetto.

"El avasallamiento sobre la educación no será gratuito"

La funcionaria municipal se refirió al reclamo nacional y valoró la unidad de los argentinos contra las medidas económicas.

"En principio siento un orgullo enorme por la capacidad de movilización que tiene el pueblo argentino con respecto a ciertos derechos fundamentales como lo es el acceso a la educación superior", comenzó el diálogo la directora de Educación local Clara Repetto al ser consultada sobre la Marcha Federal de la semana pasada. "Defendemos la educación pública, hacemos ban-

dera de eso justamente porque ha sido el gran motor de movilidad social a lo largo de la historia. Ese gran motor que nos permitió soñar con progresar, con tener un futuro mejor y creemos que es indispensable -dejando de lado cualquier tipo de bandera partidaria- poder unirnos como pueblo argentino y poder decir la educación pública no se toca, la formación superior

debe ser accesible a todos y todas", reflexionó.

Para Repetto es necesario contar con los recursos y con el financiamiento acorde a lo que significa la educación para cualquier persona. "Y el pueblo argentino ha demostrado que no va a dejar que se pase por encima de ese derecho, no será gratuito ese avasallamiento sobre el acceso a la educación", finalizó.



Repetto dijo sentir orgullo por la marcha federal.

"El Instituto es faro de estas luchas"

Al ser consultada sobre el reclamo en educación a nivel nacional, la directora del ISPEL N° 3, Celina Palet expresó: "El Instituto ha sido a lo largo de todos estos años el centro y faro de muchas de estas luchas. Estamos hablando de un instituto formador, prácticamente en cada una de las escuelas de la región hay docentes que se han formado en el instituto y eso siempre ha marcado una impronta". Para Palet, la movilización de la semana pasada sirve además para reflexionar "quiénes somos los docentes, qué hacemos, cómo dejamos huella". "También genera tristeza porque tenemos que estar pensando en esas cuestiones en lugar de pensar en otras para crecer y para crear lazos con instituciones y nuevas ofertas educativas", finalizó.



pañalera

NANO

OCTUBRE mes de las Madres



SUPER OFERTAS



\$1290



\$1540

ARTÍCULOS PARA BEBÉS/NIÑOS

PAÑALES • PAPELES • PERFUMERÍA Y LIMPIEZA

BELGRANO 2046

Acceptamos todas las tarjetas | PROMOCIONES CONTADO - TRANSFERENCIA

Interés General

OCTUBRE ROSA

El sábado 26.

Jornada de cicloturismo “Visibilizar para Prevenir”

CEPS, Villa Rugby Club y diversos grupos de ciclistas acompañan a ALCEC en el mes de concientización sobre el cáncer de mama. Invitan a participar de esta actividad con recorridos rurales por Villa Constitución, Rueda y Godoy.



Por **Matías Mancinelli**
Periodista Deportivo
@mati_mancinelli

Continuando con las actividades alusivas a Octubre Rosa, mes de concientización sobre el cáncer de mama; invitan a la comunidad a participar de la jornada de cicloturismo “Visibilizar para Prevenir”.

El Centro de Estudios y Participación Social (CEPS), Villa Rugby Club y los grupos de ciclistas La Tribu Bike, Las Bivoladoras, Contra Viento, Cortacadenas (entre otros); se suman a los esfuerzos de ALCEC en este octubre tan importante y aportan su granito de arena en tan loable causa.

En conferencia de prensa, parte de la organización brindó detalles sobre esta propuesta que ya tiene las inscripciones abiertas.

Será un recorrido por caminos rurales que unirá Villa Constitución, Rueda y Godoy pensado para el próximo sábado 26 de octubre. La salida será desde el Villa Rugby (ruta 21 y Teniente Ramos) a las 8.30 horas (acreditación treinta minutos antes del horario de partida).

“El CEPS todos los años colabora con la institución ALCEC en esta campaña de octubre. Este año decidimos hacerlo junto a los grupos de ciclistas y el Villa Rugby. Todos los que quieran pedalear por esta causa tan noble están invitados a sumarse”, explicó Víctor Abdala.

A su turno Miriam Graziutti,



En conferencia de prensa brindaron detalles de la actividad.

presidenta de ALCEC agradeció a todos los actores involucrados en esta iniciativa. “Realmente este mes de octubre hemos tenido muchas gratas sorpresas, y hemos constatado que con la unidad de todos podemos hacer muchísimo”, sostuvo.

Vale destacar que si bien se trata de una actividad gratuita requiere

inscripción previa. El link puede encontrarse en las redes sociales de los organizadores.

Otro dato importante que aclararon durante la conferencia de prensa es que pueden sumarse todos los vecinos que así lo deseen sin necesidad de formar parte de alguna de las agrupaciones de ciclistas. Además en todo momento

la caravana estará acompañada por autos de apoyo y habrá hidratación. “Igualmente recomendamos que lleven por cualquier eventualidad los elementos de seguridad, el casco principalmente, una carmañola ya que iremos reponiendo el agua en el camino, una cámara de auxilio para las bicicletas”, enumeraron reiterando la invitación.

SALUD

Objetivo Dengue.

Detectan presencia del vector

En diez localidades estudiadas, entre ellas Rueda y Pueblo Esther.

El Gobierno de la Provincia avanza en todo el territorio santafesino con el programa Objetivo Dengue, un plan interministerial que apunta a abordar la problemática desde una mirada integral, trabajando también en la prevención y la concientización de la enfermedad.

En ese sentido, este lunes, la ministra de Salud, Silvia Ciancio junto al secretario de Cooperación, Cristian Cunha brindaron detalles de los avances del programa provincial, mostraron resultados de las medidas preventivas tomadas y afirmaron que “el vector *Aedes aegypti* ya está entre nosotros”.

Al respecto, Cunha comentó que se colocaron “ovitrampas en 10 localidades (Tostado, Vera, Margarita, Recreo, Rafaela, Rueda, Pérez, Pueblo Esther, Rosario y San Lorenzo). Desde finales de la semana pasada se detectó que el vector está. No hay casos de dengue aún, pero sí ya hay mosquitos”, remarcó.

Ante esto, el secretario de Cooperación dijo que “ahora depende de cada uno de los santafesinos cambiar nuestros hábitos, en cada hogar, lo que hacemos en nuestro patio, lo que hacemos en nuestra vereda”, a la vez que reconoció que desde la Provincia se está trabajando “con Educación, y por eso empezamos a descacharrar dos veces por semana en las escuelas de toda la provincia, y los chicos hacen trabajos prácticos, en cómo preparar repelentes caseros. Pero sobre todo hacemos hincapié en el descacharrado, es la mejor herramienta que tenemos, es la más fácil y la más simple que podemos hacer cada uno de nosotros”.

Aceros más inteligentes para las personas y el planeta

Casa Acindar

Desarrollo inmobiliario en Añelo Nuevo (Vaca Muerta) – Neuquén – Argentina
2022 | en proceso

ArcelorMittal Acindar



VISITA DE LUJO

El sábado 19 de octubre en la Sala San Martín.

Alejandra “Locomotorora” Oliveras brindará una charla motivacional

“Mi misión es motivar a la gente, despertar el corazón de las personas, ayudarlos a ser felices y a luchar porque la vida es una pelea”, dijo entrevistada en El Show de la Noticia.



Por
Lautaro Gonzalez Fontana
Cronista

Alejandra “Locomotorora” Oliveras arribará el próximo sábado 19 de octubre a nuestra ciudad para brindar una charla motivacional. La cita es en la Sala San Martín a partir de las 19 horas y las entradas están a la venta.

Boxeadora con múltiples títulos mundiales, se destaca por su liderazgo, motivación y activismo social. Su carrera refleja la superación personal, inspirando a generaciones en el deporte y la vida.

Hoy es conferencista y recorre el país brindando charlas motivacionales, compartiendo su experiencia y consejos de vida, enfatizando la importancia del deporte y la perseverancia para alcanzar los sueños.

Esta semana brindó una entrevista a El Show de la Noticia (La 100 Villa Constitución FM 94.7 de lunes a viernes de 8 a 11 horas), en donde se refirió a esta nueva etapa como coach, “mi misión es motivar a la gente, despertar el corazón de las personas, ayudarlos a ser felices y a luchar porque la vida es una pelea. A veces uno no tiene ni ganas de levantarse a la mañana, sin embargo hay que desafiarse to-

dos los días. Por eso mi mensaje de salir adelante y luchar por la felicidad porque no va a venir sola a golpearte la puerta”, sostuvo.

Este será el eje de su charla motivacional del sábado 19 en Villa Constitución, “yo también he atravesado muchísimo infierno, muchísimo dolor; pero nunca me rendí. Cómo luchar en la vida, cómo salir adelante, cómo reírse porque la risa es el condimento de la vida. Esos serán los puntos que trataremos, siempre con humor, alegría y respeto. Porque es el caminito para salir adelante y encontrar eso que todos buscamos: la felicidad”, continuó la charla.

Oliveras se mostró emocionada



“Cuento los días para estar en Villa Constitución”, sostuvo.

por visitar nuestra ciudad y dijo estar contando los días para encontrarse con los villenses. Anticipó además que brindará una clínica de boxeo, “no es salir a la vereda y pegarse con cualquiera; es cuidar tu cuerpo y por ende tu salud, algo

que no tiene precio”, explicó aclarando que se tratará de una clase recreativa para todas las edades.

Vale destacar que para adquirir entradas pueden comunicarse al número de la Sala San Martín: 3400661821.

Jugá Responsablemente. Jugá Legal. Sólo en .bet.ar

Pueden jugar y registrarse
sólo mayores de 18 años.

Lotería de
Santa Fe
loteriasantafe.gov.ar



Interés General

FORTALECIENDO LAS GUARDIAS Y LA CALIDAD DE ATENCIÓN

“Es un orgullo inmenso”, sostuvo el secretario General Pablo González.

Médicos de la UNR realizarán sus prácticas en el Sanatorio Rivadavia

La UOMVC y la Facultad de Ciencias Médicas firmaron el convenio para que los egresados puedan llevar adelante su medicato en Villa Constitución.

El jueves pasado se llevó adelante la firma de un convenio entre la Facultad de Ciencias Médicas de la UNR, UOM Villa Constitución y el Centro Médico Rivadavia para que egresados puedan realizar sus prácticas profesionales en el efector de salud de nuestra ciudad.

Este acuerdo se presenta como un paso significativo para el fortalecimiento del sistema de salud local. Los profesionales podrán ampliar sus oportunidades de formación y adquirir experiencias destacadas, a la vez que se fortalecerán las guardias y la calidad de atención médica.

El acto administrativo tuvo lugar en la sede la Facultad de Ciencias Médicas de la UNR y participaron el decano de la carrera, Jorge Molinas; el secretario General de UOMVC, Pablo González; y los socios gerentes del CMR, José Raffo y Gastón Pijuán; entre otros.

“Estamos muy orgullosos, tenemos una alegría inmensa, con

la firma de este convenio los egresados de la UNR podrán hacer un medicato en nuestra ciudad, y eso dará la posibilidad que luego esos profesionales decidan continuar trabajando aquí. Además, de ser importante para la comunidad porque van a brindar asistencia, es bueno para ellos también porque ya no será necesario que se trasladen hasta Rosario para hacer sus prácticas y tengan en la zona un lugar para hacerlo, con la ayuda en los costos que esto significa”, expresó González.

Al ser consultado sobre cómo se logró este acuerdo explicó que el contacto se viene trabajando desde hace un tiempo en conjunto con distintos sectores. “Estamos tratando de lograr una unidad en la acción con sindicatos y agrupaciones, así llegamos al contacto de Jorge Molinas y hace meses que venimos trabajando. Mostró una apertura de diálogo muy grande y un compromiso de colaboración con todo lo que tiene que ver con



La rúbrica se llevó a cabo con representantes de los tres sectores.

el medicato y con los servicios de emergencia, urgencia y traslados que estamos diseñando para Villa Constitución, Empalme y Pavón”, sostuvo.

Por último valoró este tipo de acciones que permiten mejorar la calidad en materia salud y porque dan la posibilidad de brindar “a los recientes egresados de medi-

cina espacios en los que puedan perfeccionarse y adquirir experiencias significativas que les permitan conocer el territorio y las diferentes realidades de la región”.

Memoria, atención y concentración.

Rehabilitación neurocognitiva

La psicopedagoga Natalia Pusterla brinda talleres abiertos a la comunidad en general. Pueden ser estímulos a modo de prevención o para tratar una patología ya existente.

La licenciada Natalia Pusterla, psicopedagoga especialista en Psicología Cognitiva se encuentra brindando taller de rehabilitación neurocognitiva en nuestra ciudad.

Visitó los estudios de Telenoticias y brindó más precisiones sobre esta actividad, “estamos realizando estos talleres neurocognitivos, el estímulo de memoria, de todas las funciones ejecutivas que muchas veces con el paso del tiempo se van deteriorando y no necesariamente tiene que haber una patología declarada para hacer una consulta”, explicó.

Los talleres están destinados a la comunidad en general ya que si bien las situaciones relacionadas a la memoria, atención y concentración se ponen más en manifiesto en adultos mayores, pueden presentarse en todas las edades. “Puntualmente hacemos hincapié en la mayoría de edad por

una cuestión del paso del tiempo, pero se pueden acercar todos los que quieran hacer una consulta y ver si el estímulo es pertinente a modo preventivo o bien para tratar alguna patología”, explicó Pusterla.

Vale destacar que los talleres están abiertos para realizarlos ya sea de manera grupal o individual dependiendo del interés del consultante. Los horarios son a convenir en relación a la disponibilidad de cada paciente.

“Trabajamos con el estímulo y las evaluaciones neurocognitivas, a su vez todas aquellas herramientas de las funciones ejecutivas”, resumió Pusterla. Vale destacar que trabaja en esta temática hace ya dos décadas, “tengo una experiencia sobre este estímulo e invito a todos a contactarse para obtener más información”, finalizó. Los interesados en recibir asesoramiento pueden acercarse a Dorrego 1267.



Natalia Pusterla brindó detalles sobre esta propuesta.

CONTACTOS

Dirección: Dorrego 1267

Teléfono: 3364014000

Instagram: @npsicopedagoga

Facebook: @nataliapusterla.psicopedagoga

SECRETARÍA DE SALUD



Charlas de nutrición en jardines de infantes

El área de Nutrición de la Secretaría de Salud Preventiva y Desarrollo Humano, estuvo en el Jardín de Infantes N° 151, donde los niños y niñas del turno mañana se divertieron coloreando frutas y verduras. A través de juegos, aprendieron sobre los colores de los alimentos y cómo formar un hermoso arcoíris de opciones

saludables. También visitó la escuela Club de Leones, donde las profesionales compartieron un encuentro con padres y alumnos del nivel inicial, hablando sobre la importancia de una alimentación saludable y compartiendo consejos prácticos para incorporar más frutas y verduras en las comidas diarias.

¿Sabés cuánto pesa la copa?



**Vení al Museo del Deporte
Santafesino y enterate.**

Av. Ayacucho 4800, Rosario
museodeldeportesf.gob.ar



Somos Vos



Cena aniversario 20 años CIDECON

El viernes 4 de octubre la Cámara Industrial del Departamento Constitución celebró su 20º aniversario con una cena en las instalaciones de Pacífico. Compartimos algunas postales de lo que fue el importante encuentro en nuestra ciudad.



Policiales



UNIDAD REGIONAL VI

Por una causa de robo calificado.

Detienen a delincuente en un allanamiento

Las tareas investigativas derivaron en el operativo en donde personal policial logró dar con un joven que contaba con diversos pedidos de captura. También buscan a su hermano.

Un delincuente conocido de nuestra ciudad por contar con múltiples hechos en su haber, fue detenido en la mañana del lunes pasado en el marco de un trabajo de investigación que derivó en una orden de allanamiento que llevó a cabo personal policial de la Unidad Regional VI de diversos sectores entre ellos PDI y GOT.

El operativo fue en una vivienda de barrio Libertad, para dar con un joven al que se lo buscaba por varios delitos, el último de ellos un robo calificado perpetrado durante el último viernes.

Además de la aprehensión del delincuente, se secuestraron un teléfono celular y dos cuchillas. Al cierre de nuestra edición se aguardaba por la audiencia imputativa. Vale destacar que mientras se llevaba a cabo el procedimiento, los efectivos tomaron



Hubo allanamientos en Libertad y Colón Sur.

conocimiento que el hermano de este sujeto estaría por la zona por lo cual se inició un operativo de rastrillaje arrojando resultados negativos. A su vez, hubo un segundo allanamiento en barrio Colón Sur también en busca de este sujeto que al momento sigue prófugo.

Vale destacar que el operativo fue coordinado por los jefes de A.U.O.P., División Judiciales, Agrupación

Cuerpo, Comando Radioeléctrico, División Informaciones y las Comisarias 1ª y 13ª; además de personal de la PDI y GOT.

El nuevo jefe de Policía, Sebastián Igonet valoró el trabajo realizado y el hecho de poder haber apresado a un sujeto "que por los antecedentes y por lo que me fueron informando en este corto tiempo, es muy problemático y tenía a maltraer a toda esa zona".

PERDIÓ EL CONTROL EN UN BACHE



Vuelco en autopista

Personal de la Subcomisaría 2ª de Pavón fue notificado este lunes por la tarde, minutos antes de las 16 horas, sobre el vuelco de un camión en el kilómetro 253 de la Ruta Nacional N°9. Al llegar al lugar, en el carril mano Rosario-Buenos Aires, la policía constató que el acopla-

do del Iveco Cursor se encontraba sobre la banquina sin obstruir el tránsito. El conductor, de 48 años y residente en la provincia de Misiones, manifestó que el siniestro se produjo por haber perdido el control tras atravesar un bache. No presentó lesiones ni requirió asistencia médica.

4!

TELENOTICIAS

El Noticiero más prestigioso de la ciudad

LUNES A VIERNES | 20HS

CON DUC EN

ELIO CABRERA
LAUTARO FONTANA
TOMÁS HERRERA

DIARIO.LACIUDAD

WWW.DIARIOLACIUDAD.COM.AR

3364526744

Policiales

UNIDAD REGIONAL VI

Asumió el viernes pasado.

Sebastián Igonet es el nuevo Jefe de Policía

Entrevistado por Diario La Ciudad remarcó cuáles son los principales ejes de trabajo: presencia policial en las calles y tomar con la misma seriedad y responsabilidad cada delito. Además de mantener un contacto fluido con el MPA, las vecinales y los directivos de las escuelas.

El director general de Policía Sebastián Igonet asumió como jefe de la Unidad Regional VI en un acto realizado el viernes pasado que contó con la presencia, entre otros, del secretario de Seguridad provincial Omar Pereira y el jefe de Policía de la Provincia director Luis Maldonado.

A poco de comenzar sus funciones de manera oficial recibió a nuestro grupo de medios para brindar un primer pantallazo sobre cómo pretende llevar adelante su función y cuáles fueron los lineamientos que presentaron sus superiores. Vale destacar que Igonet reemplaza en el cargo a Gustavo Orellano.

“Me dieron, como siempre, directivas claras y precisas. Durante mi primer fin de semana se han llevado a cabo diversos procedimientos con una gran cantidad de efectivos y móviles en la calle y trabajando en conjunto con el Municipio”, comenzó la charla resaltando que una de las premisas marcadas es la constante presencia del personal policial en la vía pública. “Es algo fundamental”, sostuvo.

Luego agradeció a las autori-



“Hay que tomarse todos los delitos con la misma seriedad”.

dades la confianza depositada en su persona y anticipó que está armando “un excelente grupo de trabajo” luego de encontrarse con una Unidad Regional “de puertas para adentro muy ordenada”.

“Había un par de cositas por corregir y la premisa será que el personal esté en la calle”, resumió y agregó: “Con lo hecho este fin de semana ya se notó, vamos por buen camino porque la presencia

en la calle disuade”.

Otro punto en el cual piensa hacer hincapié es en el trabajo conjunto y constante entre la URVI y el MPA, “eso es trascendental, y con la reunión que

mantuvimos el viernes quedó demostrado que existe una predisposición y eso hace que el trabajo sea mucho más llevadero”, prosiguió el director general.

A su vez resaltó que las herramientas legales que brinda el gobierno para poder identificar a todas las personas que ingresen a la ciudad, “será fundamental en nuestro trabajo, teniendo en cuenta también la cercanía interprovincial”.

Por otra parte comentó que el reiterado incendio de vehículos en la vía pública es uno de los primeros temas a abordar, “tiene detrás todo un trasfondo que se está investigando, tengo gente trabajando exclusivamente con esto porque es un delito que irrita tanto al propietario del vehículo como a todos los vecinos. Estamos preocupados por ese tema y esperamos tener buenos resultados en los días venideros”, sostuvo.

Igonet pretende una gestión de cercanía que permita prevenir las situaciones de inseguridad, ante eso es que comenzó a reunirse con las comisiones vecinales para interiorizarse en los problemas cotidianos de cada zona y pretende hacer lo mismo con los directivos de las escuelas.

Por último se refirió a su carrera profesional, “la institución me ha dado la posibilidad de recibirme de abogado, vengo de diferentes unidades regionales como la II, III y XVII. Estar en todos esos lugares me ha dado mucha experiencia, pero la idiosincrasia de cada lugar es distinta y uno debe adaptarse”.

“Soy nacido y criado en pueblo, así que sé que no hay que minimizar nada. Hay que tomarse todos los delitos con la misma seriedad, y esa es mi premisa”, finalizó.

Al cierre de nuestra edición permanecía internado.

Balearon al cura de Máximo Paz

La víctima sufrió un disparo de escopeta en un camino rural de Santa Teresa, presentaba perforaciones en abdomen y pelvis. El móvil del ataque podría haber sido un intento de robo.

Carlos José Sala, cura de la Parroquia San Miguel Arcángel de la localidad de Máximo Paz, fue víctima de un disparo de escopeta el sábado pasado en horas de la no-

che, en un camino rural de la localidad de Santa Teresa. La víctima, de 65 años, presentaba perforaciones en abdomen y pelvis. La fiscal de turno, Dra. Analía Saravalli, or-

denó el secuestro de dos teléfonos celulares pertenecientes al sacerdote para profundizar la investigación. El móvil del ataque podría haber sido un intento de robo.

Según lo relatado por la víctima, el violento episodio ocurrió cuando el sacerdote circulaba en un Chevrolet Onix azul y se detuvo en la banquina, a la altura del acceso a

Santa Teresa sobre la Ruta Provincial 90.

Allí aparecieron dos sujetos armados y lo amenazaron para asaltarlo. En medio del shock por el sorpresivo ataque, Sala se resistió y en el forcejeo le dispararon un escopetazo.

Los delincuentes escaparon sin robar nada, mientras que la víctima llegó por sus propios medios a una estación de servicio cercana para pedir ayuda y los playeros llamaron a la policía.

Centro de Justicia Penal.

Prisión preventiva por tentativa de femicidio

Para un hombre de Arroyo Seco que le ocasionó múltiples heridas con un arma blanca a su ex pareja.

El día jueves 3 de octubre de 2024 en sala 4 del Centro de Justicia Penal de Rosario se llevó adelante

audiencia imputativa al identificado como J. S. por los delitos de Tentativa de femicidio calificada

por mediar violencia de género, enajenamiento y por ser la víctima su ex pareja en calidad de autor todo en contexto de violencia de género.

El Juez de Primera Instancia Alejandro Negroni tuvo por formalizada audiencia imputativa dictando la prisión preventiva

efectiva por el plazo de ley.

El Fiscal Dr. Rodrigo Urruticoechea atribuyó en la localidad de Arroyo Seco en fecha 30 de septiembre de 2024 aproximadamente a las 13.30 en circunstancias en que el imputado se presentó en el domicilio de la víctima quien era su ex pareja, para visitar a

su hija y tras una discusión tomó un arma blanca y le ocasionó heridas de arma blanca en tórax, abdomen y en miembro superior izquierdo, abdomen agudo. La víctima logró salir del domicilio donde fue asistida por vecinos, no pudiendo el imputado lograr el fin propuesto.

EN LA NOCHE DEL LUNES

Se llevaron metros de cables.

Robaron en la escuela "Estanislao López"

Los directivos se alertaron sobre la situación cuando al llegar al establecimiento en la mañana del martes no había electricidad. Personal de la EPE trabajó para restaurar el servicio a la brevedad.

La Escuela N° 1224 "Brigadier Estanislao López" sufrió el robo del cableado eléctrico se estima que durante la noche del lunes pasado. "Cuando ingresamos esta mañana -por el martes- nos encontramos con que la escuela no tenía luz. Las cajas y las térmicas estaban todas normales, hicimos el reclamo a la EPE y nos pidieron que nos fijáramos en el medidor. Cuando nos acercamos vimos que uno de los

cables de la bajada estaba desconectado; y cuando llegó la cuadrilla nos confirmó que nos faltaban alrededor de unos 30 metros de cable", relató Norma López, directora de la institución.

De inmediato el personal de la EPE comenzó a trabajar en el lugar para reestablecer el servicio a la escuela. López estima que el hecho se produjo durante la noche del lunes ya que la heladera y el freezer

estaban descongelados, lo que da a entender que pasaron varias horas sin electricidad antes del arribo del personal.

Por otra parte, la directora se lamentó porque "intentamos siempre cuidar todas las instalaciones de la escuela, pero esto pasa más allá de lo que un docente o un directivo puede hacer". En ese sentido recordó que tampoco cuentan con teléfono de línea. "Telecom no está



Norma López, directora de la escuela.

respondiendo a nuestro reclamo, y de haber tenido ese servicio podríamos haber accedido a la alarma", sostuvo.

Por último explicó que desconocen quién o quiénes podrían ser los autores del hecho y al momento no hay testigos de lo sucedido.

Oriundo de San Nicolás.

Prisión preventiva por abuso sexual

La Fiscalía le atribuyó al joven también haber promovido la corrupción de dos víctimas menores de edad.

En audiencia imputativa del día 3 de octubre de 2024 en los Tribunales Provinciales de Villa Constitución, la Fiscal Dra. Analía Saravalli le atribuyó a un sujeto de 26 años,

oriundo de San Nicolás, los delitos de corrupción de menores agravada por ser persona conviviente en un número indeterminado de veces en concurso ideal con abuso

sexual con acceso carnal agravado por ser las víctimas menores de dieciocho años.

En audiencia la Jueza Dra. Usandizaga tuvo por formaliza-

da la audiencia, haciendo lugar al pedido Fiscal, dictando la prisión preventiva efectiva por el plazo de ley.

La Fiscalía le atribuyó haber promovido la corrupción de dos víctimas menores de edad. Asimismo, se le imputan hechos de abuso sexual cuando una de las víctimas

tenía 9 años y la otra, 5 años. Hechos ocurridos en un domicilio de la ciudad de San Nicolás. Además se le endilga otro hecho de abuso sexual de una de las víctimas en el domicilio de dicha localidad hace aproximadamente cinco años atrás y en un número indeterminado de veces. Los demás datos en relación a como ocurrieron los hechos y las identidades de las dos víctimas se mantienen en reserva para salvaguardar su integridad.

Juicio abreviado.

Cuatro años de prisión

Por la comercialización de estupefacientes en calidad de coautor.

En audiencia realizada este lunes 7 de octubre de 2024, en los Tribunales Provinciales de Villa Constitución la Jueza de Primera Instancia Dra. Uzandizaga resolvió homologar el procedimiento abreviado, presentado por la Fiscalía, representada por la Fiscal Dra. Analía Saravalli, aceptado por la Defensa, convalidado por las partes, condenando a un sujeto de 37 años a la pena de 4 años de prisión efectiva por el delito de Comercialización de estupefacientes, en calidad de coautor. Se le atribuye haber sido encargado de la organización de una construcción ubicada en la colectora conocida como Bajada Rubén Díaz en un pasillo interno, en Villa Constitución, siendo el condenado quien suministraba el material estupefaciente para que otras personas los trasladaran desde su domicilio, en diagonal a dicho búnker.

COBERTURA DE SALUD PARA EMPLEADOS

EL MEJOR PLAN PARA CADA ETAPA DE TU VIDA

SOLICITÁ UN ASESOR Y COMPARÁ

☎ 03400 15 58 00 18



OFICINAS IPAM SALUD
San Martín 3217 - Rosario
Tel. 0341 5259100



IPAM SANATORIO NSR
Sarmiento 3125
Tel. 0341 4858585



SUC. ROSARIO CENTRO
Ctda. Ricardone 1386
Tel. 0800-444-IPAM (4726)



IPAM Salud
Medicina Prepaga
TU CUOTA DE SALUD

 **GRUPO IPAM**

 **Ipam Salud**
www.ipamsalud.com.ar

EN VILLA CONSTITUCIÓN: MUTUAL DE LA PLAZA
RIVADAVIA 1125 - TEL. 03400 15580018

Arroyo Seco y la región



CONCEJO

En el día de hoy.

Reunión en Santa Fe por la ampliación de la ruta 21

Los ediles anticiparon que en la jornada de este jueves mantendrán un encuentro con funcionarios de Vialidad provincial. El fin del encuentro es recibir información sobre las obras en marcha.

Los concejales de Arroyo Seco informaron que para este jueves tienen pactado un importante encuentro. La intención es que durante esta jornada puedan reunirse con el titular de Vialidad Provincial, Pablo Seghezzeo en la ciudad de Santa Fe para obtener información respecto de la obra de ampliación de la Ruta Provincial N° 21 que se viene desarrollando en la localidad.

Los ediles explicaron que en el transcurso de este año se han presentado varios proyectos de declaración dirigidos al área para conocer algunos aspectos centrales del trabajo pendiente. Los intereses están vinculados principalmente a los tiempos de ejecución de la obra, proyectos complementarios en el ejido urbano, desagües, arbolado, medidas de seguridad y acceso a los barrios linderos, entre otras cuestiones de las cuales preten-



La obra de la RP 21 continúa avanzando.

den informarse como Cuerpo de Concejales.

El titular de la cartera los recibirá cerca del mediodía junto con

el intendente Daniel Tonelli, para brindar la información requerida y planificar acciones en forma conjunta.

ENCUENTRO



Sociedad Rosarina de Pediatría

El Dr. Oscar Romanini, referente de la medicina local y presidente de la Sociedad Rosarina de Pediatría fue recibido en el Municipio. En la oportunidad mantuvo un encuentro junto al intendente Daniel Tonelli, el secretario de Salud Dr. Mariano Athie

y la directora de Atención Primaria de la Salud Dra. Carina Gres. El encuentro de trabajo tuvo como objetivo diagramar un ciclo de charlas e iniciativas orientadas a la comunidad, sobre diversas temáticas que atañen a la niñez que pronto será anunciadas.

Mediante ASSAL.

Reempadronamiento de pescadores locales

Julián Cardo, director de Seguridad Alimentaria y Zoonosis; explicó que esta medida se realiza para poder ordenar el listado actual comparándolo con el registro provincial; y a futuro coordinar diversas gestiones para el sector.



Por
Stella Gasparri

El Gobierno Municipal de Arroyo Seco, mediante la ASSAL y el área de Desarrollo Social, realizó en el barrio Playa Hermosa un encuentro programado con pescadores de la localidad.

En la actividad se solicitó documentación pertinente para avanzar con el reempadronamiento de personas que ejercen la pesca en las costas del río Paraná, con el fin de proceder al ordenamiento y regulación de los mismos y con ello, la coordinación y proyección de diversas iniciativas.

El director de Seguridad Alimentaria y Zoonosis, Julián Cardo, dialogó con Canal Seis y



Las acciones iniciaron en Playa Hermosa.

explicó los pormenores de esta actividad.

“Realizamos este reempadro-

namiento de los pescadores locales porque en el área de ASSAL tengo dividida el área de pesca

del puerto fiscalizador, y empecé a hacer un empadronamiento con los que tengo registrados en el sistema provincial para poder constatar si están todos o hay que sumar algunos nuevos”, contextualizó el funcionario municipal.

Al ser consultado sobre si esto se debe a que podría llegar algún tipo de subsidio a la ciudad, aclaró que en primer término esta actividad se basa en conocer “dónde estamos hoy parados, queremos saber a ciencia cierta qué cantidad de pescadores tenemos. La única forma que tenemos de hacer eso es ir visitando toda la costa del río y convocar a los pescadores con su documentación para comparar con los datos provinciales”, dijo y agregó: “Desde hace algunos años no se está bajando ningún subsidio hacia los pescadores, y llegado el caso de recibir algo de Provincia debemos saber bien a quién hay que entregar”.

Previo a eso se debe actualizar el padrón para poder luego gestionar y repartir los recursos que puedan conseguirse.

Luego comentó que el trabajo de fiscalización sobre la pesca la realiza personal de Prefectura Naval, “ellos tienen acceso y movilidad para controlar tanto los peces como las redes que se utilizan”, aclaró. A posterior, el área que tiene a cargo a través del puerto fiscalizador controla a los acopiadores, “para corroborar que lo que lleva en la carga es lo correcto”.

Prevención.

Octubre Rosa

El Municipio de Arroyo Seco compartió la agenda de actividades.

El Municipio, Valientes Por La Vida y el Centro Médico Argutti comparten la agenda de actividades de Octubre Rosa, mes de concientización sobre el cáncer de mama.

Pintada senda peatonal color rosa en la esquina del colegio Santa María Goretti (14 y 15 de octubre); Charla informativa y de concientización para estudiantes de escuelas secundarias en el Centro de Jubilados (martes 15 a las 9.30 horas); Pintada senda peatonal color rosa en la esquina de la escuela Juan Bautista Alberdi (jueves 17); Acto conmemorativo en la plaza 9 de Julio (viernes 18 a las 18.30); Concientización y acción: enfoque interdisciplinario para prevenir y combatir el cáncer de mama en Sala Francisco Porrera (viernes 18 a las 19.30); Caminata saludable, actividades recreativas y artísticas, feria de artesanos y pintada simbólica en el Anfiteatro Municipal (sábado 19 a las 15).

Deportes



PÁDEL

Puntaje doble y fiscalizado.

Un torneo que desbordó talento

La AVP completó un certamen donde se dieron cita todas las categorías pertenecientes a la misma. Fue muy importante porque definió lugares para viajar a Córdoba.

Se vivió un fin de semana de lujo en nuestra ciudad. En La Terraza y Città Club las canchas estuvieron a tope, tanto fuera del rectángulo de juego, como en las "tribunas".

AVP (Asociación Villense de Pádel) organizó el campeonato de todas las categorías, tanto en damas como en caballeros, y de esta manera, pudieron observarse los mejores partidos de los últimos tiempos. Además, los mismos se jugaron como una finalísima, habida cuenta que el puntaje otorgado era doble y se determinaban los deportistas que se ganaban el derecho a disputar los torneos nacionales. Los mismos tienen fecha prevista para el 11, 12, 13 y 14 de este mes en categoría Veteranos y el 15, 16, 17 y 18 de noviembre en Libres, también en dicha ciudad.



LOS RESULTADOS:

CABALLEROS 7MA.:

Campeones:

Hernández/Gobbo

Subcampeones:

Dalfonso/Cabral

Semifinalistas:

Graf/Sain
y Orlandini/Orlandini

CABALLEROS 6TA. "A":

Campeones:

Álvarez/García

Subcampeones:

Gómez/Cabral

Semifinalistas: Arrue/Duarte
y Girolami/Orlandini

CABALLEROS 6TA. "B":

Campeones:

Morales/Chiavaro

Subcampeones:

Álvarez/Cortés

Semifinalistas:

Álvarez/Acosta y Asenia/Chunco

CABALLEROS 5TA.:

Campeones:

Torella/Cepeda

Subcampeones:

Romagnoli/Ales

Semifinalistas:

Crocco/Ferreyra y Díaz/Samana

CABALLEROS 4TA.:

Campeones:

Pablone/Ambrossi

Subcampeones:

Paganucci/Sunsundegui

Semifinalistas:

Tulián/Paserini y González/Garay

CABALLEROS +5:

Campeones:

Riganti/Escanda

Subcampeones:

Ramírez/Ramírez

Semifinalistas: Callegari/
Pezzati y Richard/Salvucci

DAMAS 7MA.:

Campeones:

De Castillo/Bini

Subcampeones:

Ciganda/López

Semifinalistas:

González/Comas y Prieto/
Ciamponi

DAMAS 6TA.:

Campeones:

Marcus/Giménez

Subcampeones:

Gigli/Cocozza

Semifinalistas:

Delía/Bossolasco y Zárate/Cortez

DAMAS 5TA.:

Campeones:

Cicarelli/Ullua

Subcampeones:

Alessandrini/Parra

Semifinalistas:

Peris/Rodríguez y Lezcano/
Liberatore

DAMAS 4TA.:

Campeones:

Benítez/Maldonado

Subcampeones:

Molina/Domínguez

Semifinalistas: Ruiz/Sosa y
Bagalá/Fussinato

DAMAS 3RA.:

Campeones:

Mozzoni/Tévez

Subcampeones:

Ibarra/Cornejo

Semifinalistas: Cueva/Marini
y Henríquez/Bracalenti



Deportes

FÚTBOL REGIONAL

Primera División.

Unión no se detiene

El "Panza" derrotó a Atlético Talleres 3 a 0 y se afianza como único líder del Clausura. Porvenir Talleres goleó a Sportivo Figherense y quedó como escolta, mientras que Riberas del Paraná consiguió un triunfo vital en su visita a Central Argentino y se metió en zona de reducido.

Cada vez falta menos para el desenlace final del torneo Clausura, del fútbol grande de la Liga Regional.

La competencia no detiene tu regular andar y solamente quedan 3 fechas para que la fase regular llegue a su fin.

Con diferentes objetivos en disputa, un selecto grupo pelea por terminar en las primeras posiciones mientras que, en una lucha más reñida, el resto de los protagonistas se disputan un lugar entre las últimas ubicaciones al reducido.

En lo que respecta a la lucha por terminar lo más arriba posible, y así poder contar con la ventaja deportiva, Atlético Unión ganó un duelo directo y se mantiene en el primer puesto.

En el estadio Antonio Di Giacomo, el "Panza" recibió a Atlético Talleres.

Atlético Unión se despachó con un categórico 3 a 0 y le arrebató al "Gato" la ilusión de alcanzarlo en lo más alto.

El "Panza", que ya aseguró su clasificación, se consolida como líder y le



sacó 3 de ventaja al escolta. "Mientras que el "Gato" quedó con 17 puntos y comparte el cuarto puesto con Atlético Empalme, que debió cumplir con la fecha libre.

Por otra parte, en la jornada del viernes, Porvenir Talleres abrió la fe-

cha 10 recibiendo a Sportivo Figherense.

El "Monstruo" se despachó con una categórica goleada por 5 a 1, llegó a los 20 puntos y se situó como único escolta del líder Unión.

Por su parte, quien también ganó y se subió al podio de las principales posiciones es Empalme Central.

En el Américo Camilletti, el "Canalla" venció a Juventud Unida 2 a 0 y alcanzó las 18 unidades.

Otro equipo que ganó un duelo vital y se mantiene con grandes expectativas es Riberas del Paraná.

La "Academia" visitó a Central Argentino con el único objetivo de ganar.

En un duelo sumamente aguerrido, Riberas del Paraná logró imponerse por la mínima diferencia y consi-

guió una victoria fundamental.

El conjunto dirigido por Sebastián Torres ocupa el 8° puesto, se metió en zona de reducido y se ilusiona con la clasificación.

Quien también ganó y consiguió un poco de oxígeno en la disputa por un lugar entre los mejores 8 es el Arroyo Seco Athletic Club.

En General Lagos, A.S.A.C se quedó con un duelo directo ante Atlético Libertad por 3 a 0 y trepó a la 6ª ubicación, junto a Central Argentino, ambos con 12 puntos.

Por último, en lo que fue el clásico del sur de la ciudad, Independiente logró su primera victoria en el campeonato.

El "Rojo" derrotó a San Lorenzo por 2 a 1 y salió de la última ubicación de la tabla.

LO QUE VIENE - FECHA 11

A. Talleres vs. E. Central	Estadio: Atlético Talleres
Riberas vs. Unión	Estadio: Riberas del Paraná
San Lorenzo vs. C. Argentino	Estadio: San Lorenzo
S. Figherense vs. Independiente	Estadio: Sportivo Figherense
A.S.A.C. vs. P. Talleres	Estadio: A.S.A.C.
A. Empalme vs. A. Libertad	Estadio: Atlético Empalme

Libre: Juventud Unida

Sub - 20.

La Academia se afianza arriba

La 10ª fecha del Clausura ya es historia y los equipos protagonizan una ardua pelea por un lugar dentro del reducido.

Riberas del Paraná, uno de los principales animadores de la primera rueda, no detiene su demolidor andar y se consolida en lo más alto de la tabla general.

En esta ocasión, en su visita al Bosque de Fighiera, la "Academia" superó por la mínima diferencia a Central Argentino gracias a la conquista de Lautaro Gigli.

Con este nuevo triunfo, Riberas alcanzó los 23 puntos y le sacó 3 de ventaja a su más próximo perseguidor.

Un escalón por debajo, con 20, está Porvenir Talleres. En La República, el "Monstruo" se despachó con la goleada de la fecha ante Sportivo Figherense.

Porvenir Talleres venció al elenco de Fighiera 7 a 0 y ahora comparte la posición con Atlético Unión.

El "Panza", por su parte, tenía la posibilidad de quedar como único escolta y la dejó escapar.



Atlético Talleres y Atlético Unión no lograron sacarse diferencias y repartieron puntos tras igualar en cero.

El "Gato", con 15 unidades, se posiciona en la sexta ubicación.

Quien también ganó y se sostiene en los puestos de vanguardia es Em-

palme Central.

En su casa, el "Canalla" se impuso por 3 a 1 ante Juventud Unida y quedó en el cuarto puesto con 19.

Por otra parte, en el clásico de la ciudad, San Lorenzo logró vencer a Independiente por 3 a 1 en el estadio

Síntesis de los partidos Fecha 10

A. Libertad	2
A.S.A.C	0
P. Talleres	7
S. Figherense	0
Independiente	1
San Lorenzo	3
C. Argentino	0
Riberas	1
A. Unión	0
A. Talleres	0
E. Central	3
J. Unida	1

Libre: Empalme Central

Tabla de posiciones

EQUIPOS	PTS.	PJ	DG
Riberas	23	9	26
P. Talleres	20	9	18
A. Unión	20	9	14
E. Central	19	9	13
A. Empalme	17	9	14
A. Talleres	15	10	8
A. Libertad	13	10	1
A.S.A.C	10	9	1
C. Argentino	10	9	-1
San Lorenzo	9	9	-13
J. Unida (*)	7	9	-9
Independiente (*)	2	8	-31
S. Figherense	1	9	-41

(*) Adeudan un partido.

de Atlético Pavón.

El "Ciclón", con 9, quedó a solo una unidad de la zona de clasificación y no pierde las esperanzas de meterse en el reducido.

Por último, en General Lagos, Atlético Libertad le ganó a A.S.A.C 2 a 0.

El "Rombo" logró una victoria fundamental y con 13 puntos se ubicó en el séptimo puesto. En tanto el Arroyo Seco Athletic Club comparte la octava posición con Central Argentino y no tiene asegurada su participación en el reducido.

BASQUET

Femenino.

Las chicas del Saca y un gran presente

Tanto en Primera como en Sub - 15, el Sacachispas logró quedarse con el clásico ante Riberas del Paraná y consiguieron la clasificación a las semifinales. En Sub - 15, la victoria quedó en manos de la Academia. “Estamos ampliamente satisfechos con este presente”, aseguró el referente Agustín Molina.

El básquet femenino de la ciudad se vistió de gala para protagonizar una nueva edición del clásico local.

En el marco de la 7ª fecha del torneo Clausura de la Asociación de Básquet de San Nicolás, el Club Atlético Sacachispas oficializó de local y recibió a sus pares de Riberas del Paraná.

Entrando en detalles de lo acontecido, en lo que refiere a la Primera División, en la jornada del sábado el “Saca” y la “Academia” se enfrentaron con el objetivo en común de seguir bien de cerca al líder Regatas de San Nicolás.

El elenco anfitrión logró hacerse fuerte en su casa y se quedó con la victoria por 53 a 36, con el estelar desempeño de Polinesi que marco 19 puntos y de Hereñú que anotó 11.

Con este triunfo, Sacachispas se aseguró la segunda posición, de cara a las semifinales, cuando aun restan dos fechas por disputarse.

Por otra parte, el domingo, fue el turno de la Sub 15 y Sub - 13.

En Sub - 15, Riberas del Paraná dio el batacazo de visitante y logró el triunfo 70 a 42. Allí, Acosta con 15, y Maini con 13, fueron las goleadoras de la “Academia”. En tanto Hereñú marcó 24 puntos para el “Granate”.

Más allá del traspíe, el local sigue en posición de clasificación a los playoff y buscará asegurar su lugar entre los mejores cuatro.

A su vez, en Sub - 13, la victoria volvió a quedar en manos del Sacachispas con el tanteador de 70 a 44. Elías se destacó con 13 puntos, mientras que Lezcano y Saureti marcaron diez cada una.

En esta divisional, el Saca logró la clasificación a las semifinales en el tercer puesto y deberá medirse con Don Bosco.

Además de lo que fue la compe-



tencia por puntos, las nenas del minibásquet también disfrutaron del clásico y vivieron una grata jornada de deporte, diversión y camaradería.

En otro orden de cosas, el entrenador y referente Agustín Molina dialogó mano a mano con La Ciudad Deportiva y se refirió al presente del básquet femenino del Sacachispas: “Estamos ampliamente satisfechos con este presente. Este es el cuarto año de la Primera División y, en sus comienzos, arrancamos con un grupo de chicas que prácticamente aprendieron a jugar al básquet en el club ya de grandes. Hoy, cuatro años después, pudo competir prácticamente todos los años y estar siempre en las primeras posiciones. Tal es así que, en este torneo Clausura, estamos en la segunda ubicación con un solo partido perdido”.

En sintonía, Molina comentó que desde la temporada pasada han podido comenzar a trabajar fuertemente con mini básquet e inferiores y, en esta temporada, han logrado presentar todas las categorías que tiene la Asociación de San Nicolás.

“En las categorías mini y formativas no apuntamos a los resultados, sino al desarrollo de cada jugadora

de cara al futuro en Primera División.

Sin embargo, por el trabajo realizado, por las ganas y por el compromiso que cada nena le pone cada día en el club, se han ido dando los resultados.

Esto es un aliciente para ellas en este proceso de formación que están teniendo y hace que, el básquet femenino joven todavía en el club, siga creciendo cada día un poquito más”, enfatizó el entrenador.

Agustín Molina resaltó que, todas las categorías menores, tienen como espejo al plantel de Primera División. Un plantel que, por las obligaciones de cada deportista, tiene un compromiso absoluto y realizan un esfuerzo muy grande para poder competir cada fin de semana.

“Por todo esto, es mucho más valorable todo lo que consiguen, llegar al nivel en dónde están y las posiciones que logran en el torneo cada año.

Ellas son conscientes de la responsabilidad y redoblan los esfuerzos, porque saben que son el espejo de lo que se viene formando abajo”, agregó.

Por último, Molina habló sobre el futuro del básquet femenino dentro



de la institución y expresó que tienen el proyecto de poder sumar más categorías en los próximos años.

“Tenemos la idea de, el año que viene, poder sumar la categoría Sub - 17. Queremos que el mini básquet sea cada vez más masivo y, ahí dentro, poder también separar las categorías.

Es un proceso que, por el corto tiempo que lleva, se han logrado muchas cosas.

Con el apoyo que tenemos del grupo de padres, de la subcomisión y del club, buscaremos poder llegar

a tener un básquet femenino muy grande en la ciudad.

Partimos de la nada, se han logrado muchas cosas y ahora vamos por mucho más”, expresó Agustín Molina y cerró: “Queremos invitar a todas las nenas sumarse a experimentar y a conocer este muy lindo deporte. Es una disciplina que tiene todos los beneficios que conlleva un deporte en equipo, con el plus que tiene el básquet que hasta la categoría Sub - 13 no es competitivo. Eso hace que, todo el mini básquet, sea meramente formativo y recreativo”.

Ajedrez.

Ricardo García bicampeón

La Asociación de Ajedrez Villa Constitución le puso punto final a uno de sus campeonatos más prestigiosos de la temporada.

La Final Absoluta 2024 llegó a su fin y, por segundo año consecutivo, Ricardo García se coronó como flamante campeón de manera invicta.

En un desenlace sumamente reñido, el título se definió en la última ronda con un enfrentamiento directo.

En un duelo sumamente apasionante, Ricardo García se enfrentó ante Emanuel Serafino con el título en juego. Separados por apenas medio punto, García necesitaba de

tablas para coronarse, mientras que Serafino estaba obligado a ganar para quedarse con el título.

Y fue Ricardo García quien, con piezas negras, logró quedarse con la partida y así se consagró como el gran campeón el torneo de Mayores de manera invicta, por segunda temporada consecutiva.

Por otra parte, en el resto de los enfrentamientos de la 7ª ronda, Nahuel Santianes y Guillermo Arias protagonizaron tablas, al igual que Daniel Astellano y Agustín Mamelucco.

En tanto Ramón Orpella venció a Ricardo Núñez.

Con un total de 6.5 puntos, Gar-

cía se quedó con el primer puesto y se coronó campeón. Serafino, con 5 unidades, se quedó con el subcampeonato. En tanto Santianes, con 4.5, cerró el podio en la tercera posición.

Orpella se posicionó cuarto con 4 unidades. Núñez fue 5º con 3 y Arias fue 6º con 2 puntos.

La tabla la cerraron Astellano y Mamelucco, ambos con 1.5 unidades.

Con la mirada puesta en lo que vendrá, la Asociación de Ajedrez comenzó a preparar lo que será una nueva edición del torneo Asociación 2024, que dará inicio dentro de un mes aproximadamente.



Clasificados

VEHÍCULOS RODADOS

01

VENTA

VENDO HONDA FIT MODELO 2009, MOTOR 1.5 NAFTA, TAPIZADO DE CUERO, 140000 KM, IMPECABLE, TAPIZADO DE CUERO. TEL.: 0336-4038233

VENDO RENAULT 12 MODELO 87, GNC Y NAFTA. TEL.: 03400-532701

VENDO FORD FIESTA DIÉSEL, NO PAGA MÁS PATENTES, MODELO 99. TEL.: 0336-4493043

VENDO O PERMUTO POR MENOR VALOR, GOLF 1.6 MODELO 2015 CON 61000 KM. TEL.: 0336-4020943

VENDO COUPE HONDA CRX DEL SOL, JAPONESA, MODELO 94. TEL.: 03400-539316

LANCHAS Y VELEROS

VENTA

VENDO LANCHAS OPEN 480 ASTILLERO TORTOLINI, MOTOR SUZUKI 90 4T CON TRÁILER, LONA, PAPELES AL DÍA, IMPECABLE. TEL.: 0336-4325799

REPUESTOS Y ACCESORIOS

VENTA

VENDO ENGANCHES DE RENAULT 9 Y GOL POWER, CASI NUEVOS \$60000. TEL.: 03402-657546

OTROS VEHÍCULOS

VENTA

VENDO FIAT TORO MODELO 2020, VULCANO T/A DE 9 MARCHAS, 25000 KM. TEL.: 03400-659930

MOTOS

ACCESORIOS

VENDO CASCOS DE MOTOS. TEL.: 03400-668590

PROPIEDADES INMUEBLES

02

CASAS

VENTA

VENDO CASA GRANDE CON TERRENO DE 10 X 37 EN ARROYO SECO. TEL.: 0336-4301052

CASAS VENTA

VENTA CASA EN EJERCITO DE LOS ANDES 1650 AMELONG, EXCELENTE ESTADO. INMOBILIARIA DEPPEN&REPUPILLI, SALTA 182 V.C. - TEL 03400-475849/ 0341-156883331, DEPPEN-REPUPILLI@HOTMAIL.COM

VENTA CASA EN DORREGO 1653 V.C, LOTE 11 POR 30 METROS. INMOBILIARIA DEPPEN&REPUPILLI, SALTA 182 V.C. - TEL 03400-475849/ 0341-156883331, DEPPEN-REPUPILLI@HOTMAIL.COM

VENTA OFICINA / CASA SARMIENTO 892 V.C. INMOBILIARIA DEPPEN&REPUPILLI, SALTA 182 V.C. - TEL 03400-475849/ 0341-156883331, DEPPEN-REPUPILLI@HOTMAIL.COM

VENTA CASA URQUIZA 1381 V.C. INMOBILIARIA DEPPEN&REPUPILLI, SALTA 182 V.C. - TEL 03400-475849/ 0341-156883331, DEPPEN-REPUPILLI@HOTMAIL.COM

VENTA CASA EN CALLE SALTA 167 V.C. INMOBILIARIA DEPPEN&REPUPILLI, SALTA 182 V.C. - TEL 03400-475849/ 0341-156883331, DEPPEN-REPUPILLI@HOTMAIL.COM

ALQUILER

ALQUILO POR DÍA, FIN DE SEMA-

CASAS ALQUILER

NA O QUINCENA, EN BOTE CLUB, CHALET AMUEBLADO, A MTS DEL RÍO, DIRECTV, PILETA, PARQUE, PARRILLERO, 2 DORMITORIOS, AMPLIO LIVING COMEDOR, COCINA, LAVADERO, PATIO, COCHERA. TEL. 03402-695905

ALQUILO CASA PLANTA BAJA, 2 DORMITORIOS, LIVING COMEDOR, PATIO, SIN COMISIONES, EMPALME. TEL.: 03400-441025

DEPARTAMENTOS

VENTA

VENDO DEPARTAMENTO DE UN DORMITORIO EN BARRIO FONAVI. TEL.: 0341-5401060

VENTA DPTO DE DOS HABITACIONES CON COCHERA EN CALLE PASTEUR 1952 V.C. INMOBILIARIA DEPPEN&REPUPILLI, SALTA 182 V.C. - TEL 03400-475849/ 0341-156883331, DEPPENREPUPILLI@HOTMAIL.COM

DPTO MONOAMBIENTE A LA VENTA EDIFICIO COLÓN Y ACEVEDO, VISTA AL RÍO, 25 M2. INMOBILIARIA DEPPEN&REPUPILLI, SALTA 182 V.C. - TEL 03400-475849/ 0341-156883331, DEPPEN-

DPTOS. VENTA

REPUPILLI@HOTMAIL.COM

ALQUILER

ALQUILO DEPARTAMENTO A ESTRENAR, SOBRE AVENIDA SAN MARTÍN AL 1700, SIN GASTOS NI COMISIONES. TEL.: 0336-4012118 / 03400-504602

ALQUILO DEPARTAMENTO PARTICULAR. TEL.: 0336-4284037

BUSCO ALQUILAR, DEPARTAMENTO O CASA, BUENAS REFERENCIAS. TEL.: 0336-4567742

ALQUILO MONOAMBIENTE PARA PERSONA SOLA. TEL.: 03400-539316

ALQUILO DEPARTAMENTO CON PIEZA GRANDE. TEL.: 03400-416005

ALQUILER DPTO EN GRAL LÓPEZ 921 UNA HABITACIÓN, PRIMER PISO. INMOBILIARIA DEPPEN&REPUPILLI, SALTA 182 V.C. - TEL 03400-475849/ 0341-156883331, DEPPENREPUPILLI@HOTMAIL.COM

LOCALES

ALQUILER

ALQUILO LOCAL COMERCIAL,

LOCALES ALQUILER

BAÑO, PERSIANAS, ESQUINA CORRIENTES E ITALIA, EN EMPALME. TEL.: 03400-441025

ALQUILO LOCAL COMERCIAL, BAÑO, PERSIANAS, ESQUINA CORRIENTES E ITALIA, EN EMPALME. TEL.: 03400-441025

ALQUILO CONSULTORIO CON MOBILIARIO, SALA DE ESPERA AMPLIA, ENTRE RÍOS AL 600 VILLA CONSISTITUCIÓN. TEL.: 03400-444502

VENTA OFICINA/CASA SARMIENTO 892 V.C. INMOBILIARIA DEPPEN&REPUPILLI, SALTA 182 V.C. - TEL 03400-475849/ 0341-156883331, DEPPENREPUPILLI@HOTMAIL.COM

LOTES

VENTAS

VENDO TERRENO EN VILLA DON CARLOS, BUENA UBICACIÓN, 13,50 X 24. TEL.: 0336-4301052

VENDO TERRENO EN BARRIO NEUMAN 10 X 22. TEL.: 03400-501490

VENTA LOTE SOBRE CALLE

Estimados clientes:

INTERMEDIAR SOLUCIONES INMOBILIARIAS ahora se denominará **MARCELO SOREIRA PROPIEDADES E INVERSIONES**, para reflejar a quien hace 12 años es el responsable de la empresa.-

Además, te informamos que hemos trasladado nuestras oficinas a la nueva dirección de calle **Lisandro de la Torre N° 590** (esquina con calle Moreno).

Te esperamos para brindarte las soluciones inmobiliarias y de inversión que necesitás.

Marcelo Soreira

Abogado - Corredor Inmobiliario

CASAS VENTA

- ACEVEDO 353. 3 viviendas más 1 local. Lote 10 x 42,5 m.
- MORENO 1335. PB + 1 piso. Living, cocina, comedor, 3 dormitorios, 2 baños, cochera, patio y quincho.
- P. ARGENTINAS 689. 3 dormitorios. 55.000 USD
- CHUBUT 1088 (esquina con P.D. Segundo). 1 Dormitorio. 28.000 USD
- BOLÍVAR 133 bis. 2 dormitorios. 25.000 USD
- 9 DE JULIO 1500. 2 Dormitorios.
- GENERAL LÓPEZ 1042. 4 Dormitorios.
- GENERAL LÓPEZ 800. PB + 1 piso. 93.000 USD
- SARMIENTO al 100. PB + 1 piso. 80.000 USD
- SAN MARTÍN 4442 (Ruta 21). Local comercial, más 3 viviendas. Lote 11 x 86 m. 120.000 USD

- CORTADA 16 de MARZO 587. Inmueble compuesto de un depósito, un local comercial, un lote de terreno con cochera, y una vivienda de 4 dormitorios.-
- AVELLANEDA al 1100. 2 dormitorios. 70.000 USD
- AVELLANEDA al 1100. 2 dormitorios. 55.000 USD
- DORREGO 2020. Inmueble compuesto de 2 Departamentos, en un lote de 10 x 42,5 m.
- 25 de MAYO 844. Vivienda a refaccionar. 40.000 USD
- B. NEUMANN, calle Berutti. Casa de 3 dormitorios, en un lote de 15 x 90m.

VENTA DEPARTAMENTOS

- MORENO 915. En Planta Baja, de 2 dormitorios, con patio. 75.000 USD
- P. D. SEGUNDO al 1000. Monoambiente. 28.000 USD
- SAN MARTÍN 2.256. 1 dormitorio.
- B. PUESTA del SOL. 2 dormitorios. Entrega 15.000 USD, saldo financiado.-
- SANTIAGO del ESTERO al 800. 2 dormitorios.

VENTA LOTES

- B° NEUMANN 15 x 90 m.
- PAVÓN (casco histórico). 10 x 43,72 m. 23.000 USD
- GODOY. 13,33 x 46,50 m. Entrega 10.000 USD, saldo en cuotas.-
- PASTEUR 1720. 10 x 22. 45.000 USD.
- URQUIZA al 200. 10 x 16 m.
- B° COOPERAR. 10 x 25. Entrega 10.000 USD, saldo en cuotas.-

MARCELO SOREIRA

Propiedades e Inversiones

Lisandro de la Torre 590 (V.C.) • Tel 436665 ☎ 3400-663301

Clasificados

LOCALES ALQUILER

CABILDO ABIERTO BARRIO PUESTA DEL SOL, TODOS LOS SERVICIOS, 300 M2, LISTO PARA ESCRITURAR. INMOBILIARIA DEPPEN&REPUPILLI, SALTA 182 V.C. - TEL 03400-475849/ 0341-156883331, DEPPENREPUPILLI@HOTMAIL.COM

VENTA DOS LOTES POR CALLE 14 DE FEBRERO CASI ESQ. PBRO D. SEGUNDO, 700 M2. INMOBILIARIA DEPPEN&REPUPILLI, SALTA 182 V.C. - TEL 03400-475849/ 0341-156883331, DEPPENREPUPILLI@HOTMAIL.COM

LOTES VENTA EN LOMAS DEL PARANÁ, AMPLIA FINANCIACIÓN, IDEAL INVERSIÓN! INMOBILIARIA DEPPEN&REPUPILLI, SALTA 182 V.C. - TEL 03400-475849/ 0341-156883331, DEPPENREPUPILLI@HOTMAIL.COM

GALPONES

ALQUILER

ALQUILO GALPÓN PARA GUARDAR VEHÍCULOS Y LANCHAS. TEL.: 03400-534600

EMPLEOS

03

OFRECIDOS

BUSCAMOS REVENDEDORES, MI-

LOTES VENTA

LLANEL COSMÉTICOS, ALTA RENTABILIDAD. TEL.: 03400-498797

PEDIDOS

ME OFREZCO PARA TRABAJOS DE ALBAÑILERÍA, ALBAÑIL MÚLTIPLE, TRABAJOS DE PINTURA Y ARREGLOS DE TECHOS. TEL.: 0336-4382844

REALIZO TODO TIPO DE TRABAJOS DE CARPINTERÍA. TEL.: 03400-661155 / 03400-472958

ME OFREZCO PARA AYUDANTE DE COCINA, RECEPCIONISTA, ATENCIÓN AL PÚBLICO, CUIDADO DE PERSONAS INTERNADAS. TEL.: 03402-509308

ME OFREZCO PARA EL CUIDADO DE ADULTOS MAYORES EN HOSPITALES, SANATORIOS Y CASAS DE FAMILIA. TEL.: 03400-419882

ME OFREZCO PARA TRABAJOS DE LIMPIEZA Y PLANCHADO. TEL.: 0341-6632174

ME OFREZCO PARA TRABAJOS DE LIMPIEZA. TEL. 03400-419882

ME OFREZCO COMO ACOMPAÑANTE TERAPÉUTICO PARA PERSONAS MAYORES, CUIDADO DE NIÑOS, CON EXPERIENCIA Y REFERENCIAS. TEL.: 0336-4583595

HOGAR

05

AUDIO - TV - VIDEO

VENDO CENTRO MUSICAL PHIL-

AUDIO - TV - VIDEO

CO CON MESA, EN ÓPTIMAS CONDICIONES. TEL.: 0336-4579723

VENDO TV 29" JVC, \$15000, EXCELENTE ESTADO. TEL.: 03400-664569

ELECTRODOMÉSTICO

VENDO CAFETERA EXPRESS SAECO POEMIA, MÁS MOLINILLO DE CAFE, EXCELENTE ESTADO \$4000. TEL.: 03402-529548

VENDO ANAFE USADO A GAS CON 2 HORNALLAS \$2500. TEL.: 0336-4646145

VENDO AIRE ACONDICIONADO HITACHI, SOLO FRÍO, 3000 FRIGORÍAS, LISTO PARA COLOCAR. TEL.: 0336-4273935

VENDO HELADERA LONGVIE SIN FREEZER, BUEN ESTADO. TEL.: 03400-515528

VENDO LAVARROPAS AUTOMÁTICO GAFA A REPARAR. TEL.: 03400-515528

VENDO EXTRACTOR DE JUGO MARCA LILIANA. TEL.: 03400-666477

VENDO HELADERA BAJO MESADA CON CONGELADOR FUNCIONA PERFECTO. TEL.: 03400-668590

VENDO COCINA INDUSTRIAL NUEVA, CON CARLITERA. TEL.: 03400-668590

MUEBLES

VENDO CAMA DE UNA PLAZA, DE PINO, NUEVA SIN USO. TEL.: 0341-6801683

COMPRO APARADOR EN BUEN ESTADO, PAGO CONTADO. TEL.: 03400-533833

VENDO SOMMIER, 1,40 X 1,90. TEL.: 03400-515528

CLASES PARTICULARES

06

CLASES PARTICULARES PARA

CLASES PARTICULARES

SECUNDARIOS EN MATERIAS TÉCNICAS, EMPALME. TEL.: 03400-585992

INFORMÁTICA ELECTRÓNICA

07

INFORMÁTICA

VENDO COMPUTADORA, WINDOWS 10, USADA. ::CONTACTO TEL.: 0336-4579723

SERV. INFORMÁTICOS

SERVICIO TÉCNICO DE PC, NOTEBOOKS, NETBOOK A DOMICILIO, REPARACIÓN E INSTALACIÓN DE SISTEMAS OPERATIVOS, LIMPIEZA DE VIRUS, BACKUP DE DISCOS RIGIDOS, ETC. TEL.: 03400 - 514455

NEGOCIOS

09

VENDO FONDO DE COMERCIO, ACCESORIOS PARA DAMA, MA-RRQUINERÍA, INDUMENTARIA, JUGUETERÍA, ZONA CÉNTRICA, RIVADAVIA 950, VILLA CONSTITUCIÓN. Tel.: 0336-4366333 / 0336-4549687

VARIOS

10

DEPORTES

VENDO PELOTA DE BÁSQUET. TEL.: 03400-581251

MÁQ. Y HERRAMIENTAS

VENDO MÁQUINA DE COSER MARCA NORWICH. TEL.: 03400-666477

VENDO MÁQUINA DE COSER NECCHI USADA. TEL.: 03400-

MÁQ. Y HERRAMIENTAS

539316

VENDO SOLDADORA GAMA DE 150 AMP, POCO USO, CON PROLONGACIÓN. TEL.: 0336-4583873

VENDO MOTOSIERRA EN CAJA, SIN USO, PERFECTO ESTADO. TEL.: 03400-668590

VENDO MÁQUINA DE COSER NECCHI, USADA. TEL.: 03400-539316

ROPA

VENDO TOALLAS, SABANAS, CUBRE CAMAS, Y TODO LO QUE NECESITES EN BLANCO PARA EMBELLECER TU HOGAR, TAMBIÉN CORTINAS, ETC PRECIOS INIGUALABLES. TEL.: 03400-534176

VENDO VESTIDO DE 15, IMPESCABLE, COLOR BLANCO. TEL.: 03400-580499

VENDO BUZOS, JEANS Y CAMPERAS TALLE 6 AL 16. TEL.: 03400-668590

VENDO VESTIDO DE 15, BLANCO, SIN USO, DE 3 PIEZAS. TEL.: 0336-4301052

OFICIOS DIVERSOS

GASISTA MATRICULADO, INSTALACIONES DE GAS, AGUA, CLOACAS, REPARACIONES DE ARTEFACTOS, CALEFACTORES, CALEFONES. TEL.: 03400-15657966 / 03400-421579 / 0336-4540829

ME OFREZCO PARA TRABAJOS DE ALBAÑILERÍA, ALBAÑIL MÚLTIPLE, TRABAJOS DE PINTURA Y ARREGLOS DE TECHOS. TEL.: 0336-4382844

REALIZO TODO TIPO DE TRABAJOS DE CARPINTERÍA. TEL.: 03400-661155 / 03400-472958

REPARACIÓN Y PINTADO DE PILETAS DE NATACIÓN. TEL.: 03400-539316

ALBAÑILERÍA EN GENERAL, ESTRUCTURAS DE HORMIGÓN, TRABAJOS GARANTIZADOS, PRESUPUESTO SIN CARGO. TEL.:

OFICIOS DIVERSOS

0336-4365791

REPARACIÓN DE MICROONDAS Y TODO TIPO DE ELECTRODOMÉSTICOS. TEL.: 03400-657070

SERVICIO DE ELECTRICIDAD, ALBAÑILERÍA. TEL.: 03402-506788

REALIZO COLOCACIÓN DE MEMBRANAS, PINTURA EN GENERAL. TEL.: 0336-4032984

INSTALADOR MATRICULADO DE EQUIPOS DE AIRE ACONDICIONADO. TEL.: 03400-539316

SE REALIZAN TRABAJOS DE ALBAÑILERÍA EN GENERAL, PRESUPUESTO SIN CARGO. TEL.: 03400-532873

ALBAÑILERÍA EN GENERAL, ESTRUCTURAS DE HORMIGÓN, TRABAJOS GARANTIZADOS. TEL.: 0336-4365791

OTROS

VENDO BAÚL DE MADERA REFORZADO CON CIERRE, MEDIDAS 80 X 40 X 45 CM. TEL.: 0336-4359032

VENDO LINTERNAS PARA MINERAS PARA CABEZA, NUEVAS. TEL.: 03400-539316

VENDO SALAMANDRA CASI NUEVA. TEL.: 03400-537642

VENDO ESCOPETA ARCA SOLÉ INVICTA, MODELO 71, UN CAÑO, CALIBRE 16, PAPELES AL DÍA. TEL.: 03400-537642

VENDO LOTE DE COPAS DE CRISTAL SURTIDAS, EXCELENTE OPORTUNIDAD. TEL.: 03400-666477

VENDO ARTÍCULOS DE ARBELL, AMODIL Y OTROS. TEL.: 0341-6632174

PROFESIONALES

PSICOPEDAGOGA MATRICULA N° 633, SALTA 716, VILLA CONSTITUCIÓN. TEL.: 03400-15444543 YANINASTAGNARI@LIVE.COM.AR

OFRECE CONSULTORIOS EN ALQUILER A PROFESIONALES

Con uso compartido de sala de espera, baños y cocina.
Horario de atención de 8 a 14hs exclusivamente.
Secretaría, sin control de agenda.

CONSULTAS AL 336 4587203

ND

NATALIA DOZO

Seguros de Hogar • Auto Moto • Comercio • otros

SEGUROS GENERALES

Con el respaldo de las mejores compañías

☎ 3400 497375 ♀ Neuquén 1479 • Villa Constitución

GoldCashVC

Pago en efectivo en el acto y absoluta reserva

COMPRO ORO

3400 665382

Electricidad en General

"EG"

Presupuestos sin cargo

☎ 336 4560653

Dr. Martín Daprá

ABOGADO

Mat. L° L°F°016

Especialista

- *Accidente de tránsito
- *Accidentes laborales
- *Enfermedades profesionales

Belgrano 1120 - Oficina 5
2919 Villa Constitución - Santa Fe

Tel: 0336 - 154565813
martindapra@hotmail.com

NUTRICIÓN & ESTÉTICA

Daiana M. Martínez

Licenciada en Nutrición | Mat. 1871/2

☎ 0341-153 392 996 @ NutriDai f NutriDai

OBRAS SOCIALES

María Belén Belloni

PSICOPEDAGOGA

MAT. N° 670

Atención Obras Sociales y Particulares

CELULAR: (0336) 154 271896

HORÓSCOPOS

Aries (21/03 - 20/04)



Amor: No permitas que los sentimientos del momento nublen tu visión a futuro en la pareja. Procura meditar antes de decidir.

Riqueza: No permitas que el caos que se desatará en tu ambiente laboral afecte tu concentración o rendimiento.

Bienestar: No permitas que la duda te invada luego de haber tomado una determinación sobre el destino de una relación que sabes no es para ti. Tómalo un momento para reflexionar sobre ciertas cuestiones importantes para ti. Esto te abrirá los ojos a la hora de decidir.

Clave de la semana: Abstráete completamente.

Tauro (21/04 - 20/05)



Amor: Las dudas te carcomerán durante toda la jornada de hoy, cuestionando las recientes determinaciones tomadas sin pensar.

Riqueza: Recientes eventos imprevistos han estado quitándote tiempo de descanso provocando alteraciones en tu ritmo laboral. Tómalo con calma.

Bienestar: No desaproveches toda oportunidad que se presente para mejorar tu economía en el hogar. No tendrás mayores sobresaltos o complicaciones durante el día de hoy. Todo irá sobre ruedas y de acuerdo a lo esperado.

Clave de la semana: El esfuerzo valdrá la pena.

Géminis (21/05 - 21/06)



Amor: Días en que te van a exigir tomar una postura más comprometida con tu pareja o aclarar algunos aspectos entre tus amigos.

Riqueza: Tus principios morales serán puestos a prueba por tus pares laborales en la jornada de hoy. Apégate a tus enseñanzas.

Bienestar: No caigas en el profundo error de subestimar las situaciones que debes atravesar en la vida. Más motivos para buscar en ti la forma de cambiar algunas actitudes aparecerán. Medítalo en detalle.

Clave de la semana: Asegúrate de dar lo mejor de ti.

Cáncer (22/06 - 23/07)



Amor: A veces, las acciones con las que queremos erradicar el dolor de nuestras vidas, solo nos llevan a más miseria. Medítalo.

Riqueza: No te permitas dudar de tus capacidades solo porque recientes proyectos no han salido como lo esperabas.

Bienestar: Tener una autoestima alta no es sinónimo de egocentrismo. Es importante mantener alta la confianza que tengas en tus capacidades y virtudes. Deshazte de esa actitud egocéntrica que te mantiene a la defensiva.

Clave de la semana: No eres el centro del universo.

Leo (24/07 - 23/08)



Amor: Asegúrate de tener buena presencia al momento de asistir a un evento, porque todos los ojos estarán puestos en ti.

Riqueza: El trabajo te insumirá muchas horas y no te dejará tiempo para el ocio. Hazte un hueco en tu agenda y dedicatelo a ti.

Bienestar: Eres apuesto, inteligente, carismático, simpático y sensual, pero tu elevada autoestima es lo que echa por tierra la demás cualidades. Estás atravesando un período de grandes cambios, pero tienes la energía necesaria para enfrentarlos poniéndoles el pecho.

Clave de la semana: Usa tus herramientas naturales.

Virgo (24/08 - 23/09)



Amor: Las recientes tensiones han deteriorado notablemente la comunicación en la pareja. Procura solucionar este inconveniente.

Riqueza: Tu jornada laboral parecerá eterna en el día de hoy. No dejes que la desesperación te afecte demasiado.

Bienestar: No ocupes la violencia como primera alternativa en una discusión o altercado. Existen situaciones en las que tu capacidad de razonamiento se vuelve irrelevante y es necesario actuar. Cuidado.

Clave de la semana: Busca dialogar.

Libra (24/09 - 22/10)



Amor: Llegarás a la conclusión de que tus sentimientos hacia tu pareja ya no son lo que fueron antes. Busca reafirmar los vínculos.

Riqueza: La suerte estará de tu lado en el día de hoy. Lograrás salir airoso de ciertas situaciones tensas en el ambiente laboral.

Bienestar: No puedes permitir que tus subordinados hagan lo que les plazca en su lugar de trabajo, sobre todo siendo tu responsable por ellos. No podrás continuar con ciertas actividades que sabes terminarán por afectar negativamente la salud de la pareja.

Clave de la semana: Reacciona.

Escorpio (23/10 - 22/11)



Amor: Tendrás que tomar una decisión clave para el futuro de tu pareja. Deberás determinar si ella importa más que el trabajo.

Riqueza: No permitas que nada te distraiga de tus metas u objetivos. Mantén los ojos en tu destino en todo momento.

Bienestar: Existen tantas cosas a las que renuncias cuando no das cabida al amor que hacen que la vida finalmente pierda brillo y se vuelva un paraje desolador. Alegrias de índole laboral te ayudarán a superar este mal momento sentimental.

Clave de la semana: Día de revelaciones.

Sagitario (23/11 - 21/12)



Amor: No dejes que te apene dar demostraciones de afecto a tu pareja. Esto es vital para fortalecer el vínculo entre ustedes.

Riqueza: Se te presentará la oportunidad de cambiar de rubro laboral. Evalúa detenidamente los pros y contras de esta decisión.

Bienestar: No permitas que la ira momentánea de discusiones se apodere de ti. Se acabará la fortuna con la que contaste anteriormente y llegará el momento de enfrentar las consecuencias de tus actos.

Clave de la semana: Evita arrepentimientos tardíos.

Capricornio (22/12 - 20/01)



Amor: No puedes pretender que tu pareja sea una copia exacta de tu personalidad. Debes aprender a aceptarla con sus características.

Riqueza: No todo lo que se inicia puede llegar a buen puerto. El fracaso es una posibilidad factible en todo proyecto.

Bienestar: Recuerda que el futuro está en tus manos. Solo tú eres el verdadero artífice de tu destino. No hay nada que no puedas alcanzar si te lo propones. Buscarás hacerte entender sin éxito en ciertas conversaciones con tus familiares.

Clave de la semana: Procura abrir tu mente.

Acuario (21/01 - 19/02)



Amor: Parte importante de la pareja es poder negociar ciertas actitudes que se sabe no aportan nada positivo a la unión.

Riqueza: Aparenta toda la serenidad que puedas en lo laboral. No permitas que te saquen de quicio, muéstrate cordial y atento.

Bienestar: Encontrarás el éxito solo cuando te pongas dar todo lo que tienes para alcanzarlo. Solo la dedicación hace a los ganadores lo que son. Le pondrás un alto a aquellas actitudes que frenaban tu progreso.

Clave de la semana: Redescubrimientos personales.

Piscis (20/02 - 20/03)



Amor: Deberás mostrar cuanto has madurado para poder ganarte una segunda oportunidad con tu pareja. Pon todo de ti mismo.

Riqueza: Asegúrate de concretar todas las actividades agendadas para la jornada de hoy, pues tendrás serios retrasos hacia la noche.

Bienestar: El tiempo es nuestro único aliado y nuestro mayor enemigo. Asegúrate de aprovecharlo de la mejor manera posible. Serás la fuente de consuelo de un familiar cercano que contará con un grave dilema.

Clave de la semana: Procura dar lo mejor de ti.

TELÉFONOS ÚTILES

Hospital	107 - 474057
Bomberos	100 - 471076
Policía	911 - 474515
Prefectura	106 - 474407
Epe	474206 - 0800 777 4444
Anses	130
Cerrajería Urgencia	03400 - 15444088
Municipalidad	435500
· Reclamos	435555
· Deportes	477999
· Obrador Municipal	472686
· Anexo ex Hospital	477857 - 473346
Radio Litoral	477249
Radio Show	15514957
Cablevisión	0810-122-2225

NECROLÓGICAS

DÍA	NOMBRE	EDAD
01/10	Astiz, Mabel Teresa	93
02/10	Ferreira, Juan Carlos	63
02/10	López, Miguel Ángel	72
02/10	Heredia, Sergio	61
04/10	Foresto, Norma Celia	79
05/10	Ojeda, Rosa Adelina	70
05/10	Buralli, Helio José Ángel	88
06/10	Pérez, Beatriz Jacinta	76
07/10	Del Valle Martín, Marta Graciela	77

FARMACIAS DE TURNO | Villa Constitución | El cambio de turno se produce a las 08hs

DÍA	FARMACIA	DIRECCIÓN	TELÉFONO
10/10	Maino	14 de Febrero 802	
11/10	Martínez	Acevedo 127	472937
	Grosso	Sarmiento 1402	474097
12/10	Nannini	San Martín 2192	471227
	Morales	San Martín 4402	471610
13/10	Acuña	P.D. Segundo 1431	478101
	Maino	14 de Febrero 802	-
14/10	Sacconi	Frente a las Dos Rutas	478625
15/10	San Pablo	Rivadavia 1754	477551
16/10	Varoli	C. Rivadavia 765. B° Malugani	470553

FARMACIAS DE TURNO | Empalme Villa Constitución

DÍA	FARMACIA	DIRECCIÓN	TELÉFONO
05/10 al 12/10	El Cóndor	San Martín 199	493446
12/10 al 19/10	Yacomozzi	Saavedra 370	493741

EL CLIMA HOY	MAÑANA	SÁBADO	DOMINGO																		
Nublado parcial Cielo parcialmente cubierto. Vientos del ESE de 10 a 15 km/h.	 Soleado	 Lluvias	 Lluvias																		
 <table border="1"> <thead> <tr> <th>Mínima</th> <th>Máxima</th> <th>Humedad</th> </tr> </thead> <tbody> <tr> <td>12°</td> <td>24°</td> <td>72%</td> </tr> </tbody> </table>	Mínima	Máxima	Humedad	12°	24°	72%	<table border="1"> <thead> <tr> <th>Mínima</th> <th>Máxima</th> </tr> </thead> <tbody> <tr> <td>13°</td> <td>29°</td> </tr> </tbody> </table>	Mínima	Máxima	13°	29°	<table border="1"> <thead> <tr> <th>Mínima</th> <th>Máxima</th> </tr> </thead> <tbody> <tr> <td>12°</td> <td>18°</td> </tr> </tbody> </table>	Mínima	Máxima	12°	18°	<table border="1"> <thead> <tr> <th>Mínima</th> <th>Máxima</th> </tr> </thead> <tbody> <tr> <td>13°</td> <td>21°</td> </tr> </tbody> </table>	Mínima	Máxima	13°	21°
Mínima	Máxima	Humedad																			
12°	24°	72%																			
Mínima	Máxima																				
13°	29°																				
Mínima	Máxima																				
12°	18°																				
Mínima	Máxima																				
13°	21°																				



YO RECOMIENDO

Fabrizio Rodríguez - Docente y militante PTS



Una banda

El Gordo Tramposo

La misa ricotera de la región.

Un lugar

La cantina de Sacachispas

Me encanta, está piola para ir. Vengo recomendándola bastante.

Una película

Puan

Se adelantó a todo lo que pasa esta semana en el país.

Una merienda

Torta asada

Acompañada de mates al salir del trabajo.

UN INSTANTE EN LA CIUDAD



Dicen en la ciudad

laciudad@fibertel.com.ar

Aniversario

El pasado viernes CIDECON (Cámara Industrial del Departamento Constitución) festejó su vigésimo aniversario. Destacamos la excelente organización de la fiesta, coordinación y estética. Desde la entidad cuidaron cada uno de los detalles, comenzando con una recepción de fotos, muy buena iluminación, riquísimo catering de bienvenida, como así también los platos principales, perfecto equipo de asistencia para los invitados, entre otras cosas. Uno de los puntos más importantes, es que "no faltó nadie importante". Felicitaciones a toda la Comisión.

Cambios

Arribó a nuestra ciudad el nuevo jefe de la Unidad Regional VI. Prometió en su primera entrevista realizada en Canal 4, fuertes modificaciones y rigurosa presencia policial en las calles. Hoy, el nuevo jefe representa la gestión del gobernador Pullaro y, según dicen, el senador Giacomino y el intendente Berti tuvieron una conversación amena y directa con la cúpula policial. También el nuevo jefe se reunirá con vecinalistas y referentes de los pueblos del departamento. Deseamos que pueda trabajar con responsabilidad y que el éxito lo acompañe.

Convenio

El secretario general de la UOM Villa Constitución Pablo González, junto a sus pares de comisión directiva, anunció por los micrófonos de la FM 100 (94.7), el acuerdo realizado con médicos pasantes recibidos en la Facultad de Rosario. Gracias a la gestión de los directivos, nuestra ciudad será el lugar para que realicen los jóvenes sus primeros pasos dentro de la medicina. Cómo en todas las urbes importantes, tendremos a los futuros grandes profesionales que podrán conocer a los villenses y habitantes de la región. Excelente noticia.

Educación

El Congreso educativo que se llevó a cabo en nuestra ciudad, estuvo muy bien organizado y por eso lo destacamos. El mismo tuvo a brillantes panelistas y contó con la presencia de numerosos asistentes pertenecientes a este espacio, quienes se mostraron felices por ser parte de este tipo de eventos, que coloca a nuestra ciudad en el mapa de eventos regionales. Saludamos a todos los docentes que participaron en la organización, especialmente a la directora de Educación de la municipalidad local, Clara Repetto.